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BUENOS AIRES – Réunion de conclusion d’ALAC et les leaders régionaux 
Jeudi, Novembre 21, 2013 – 09:00 à12:30 
ICANN – Buenos Aires, Argentine 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Bonjour  à  tous,  nous  voilà  dans  la  réunion  de  conclusion  de ALAC  et 

leader régionaux après une semaine de travail. Nous avons un ordre du 

jour qui est assez extensif pour  les prochaines heures et  je pense que 

l'on devrait commencer directement avec le rapport des présidents des 

RALOs  et  comme  d'habitude  les  règles  disent  que  vous  devez  parler 

lentement et que vous disiez votre nom pour les interprètes. C'était une 

longue  semaine  pour  eux  aussi.  Le  premier  rapport  nous  viendra  de 

Cheryl notre  liaison de  la  ccNSO. On  va avoir un  rapport de Maureen 

j'avais  commencé  en  tête  avec  cette  invention  va  commencer par  les 

liaisons vu que Maureen doit partir notre liaison de la ccNSO. 

 

MAUREEN HILYARD:   Merci Olivier, j'ai un rapport bref sur la réunion de la ccNSO, j'étais dans 

ma première réunion officielle dans les dernières de journée et bien que 

j'avais déjà eu des contacts avec les groupes dont les réunions de ICANN 

les  dernières  années  et  j'ai  été membre  du  groupe  de  travail  lié  à  la 

ccNSO au long des dernières années, j'admets qu'il y a eu des questions 

qui m'ont surpris pour la communauté pacifique et donc j'en ai pris note 

et j'ai remis ces deux points en a vu le rapport financier qui a cherché à 

confirmer  les  frais volontaires et  je vais demander  les candidatures de 

membres de la région Asie‐Pacifique, il n'y a pas beaucoup de membres 

de  cette  région qui  appartienne  à  la  ccNSO. Alors  ce  sera  l'une d'une 
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émission  de  chercher  davantage  demande  du  Pacifique  pour  la 

septième nation. La première réunion s'est centrée sur les questions de 

renforcement  de  compétences  ce  qui  était  intéressant.  Donc  je 

partageais  des  informations  directement  avec  notre  communauté  et 

mon rapport de science leur a été envoyé la réunion du conseil m'a aidé 

à  identifier  les gens d'intérêt,  je  remarque Bayron s’est déjà prononcé 

comme dirigeant respecté et  il fait parti de ce groupe aussi,  la réunion 

du conseil il y a eu un rapport final lié au groupe de travail conjoint sur 

les IDNs de la ccNSO et de la GNSO et le groupe de travail d'analyse et le 

groupe de travail des résultats aussi. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci, ce qui est des questions sur ce rapport de Maureen?  je ne vois 

pas de main levées mais je voudrais des applaudissements vu que c’est 

son premier rapport de la ccNSO. Vous avez un énorme travail après ce 

que Cheryl faisait, et ce n'est pas facile de prendre sa place. Donc vous 

travaillez  déjà  et  c'est  un  groupe  assez  différent  et  donc  on  a 

maintenant le rapport de la liaison de la GNSO. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Merci Olivier, je voulais simplement remarquer que notre réunion avec 

laisse  ccNSO  cette  semaine  n'était  pas  productive  parce  qu'on  a 

commencé en retard, et finalement on a rien fait. Alors je suis très triste 

et  on  devrait  mieux  planifier  dans  l'avenir  et  peut‐être  que  quand 

devrait  travailler  plus  parce  que  je  pense  que  on  peut  très  bien 

collaborer. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Il y a eu un problème de programmes à ce sujet,  j'ai parlé à Byron sur 

cela  et  on  commencera  à  travailler  dès  que  possible.  Alors Maureen 

vous avaient des taches affairent, on va organiser une réunion conjointe 

pour commencer à travailler vraiment mais c'était bien au moins de se 

rencontrer  et  faire  les  présentations  ça  fait  un  bon moment  depuis 

notre dernière réunion avec  laisse ccNSO et puis on a un autre rapport 

de la GNSO. 

 

ALAN GREENBERG:   Merci, c'était une semaine  intéressante et  les  réunions du conseil que 

on a maintenu hier avec de bons aspects et quelques surprises aussi, la 

traduction  des  données  d'enregistrement  et  le  PDP  et  référent  a  été 

démarré, cela montre que un groupe de  travail a été  formé. C'est une 

question  assez  intéressante  et  complexe,  on  a  eu  des  aspects 

intéressants et il y a eu une équipe de rédactions qui a été formées pour 

créer  la charte et ce processus défini  lorsque  la motion est arrivée au 

conseil pour approuver la charte et donc pour commencer le groupe de 

travail informel il y a eu des objections.  

Disons que ça n'aborde pas des questions critiques et depuis mon point 

de vue on ne comprenait pas pourquoi ces objections n'avaient pas été 

reprises  pendant  le  processus  de  création  de  la  charte  au  lieu  d'être 

après aussi, mais maintenant de toute façon ça été révisé est approuvé 

à  l'unanimité et cela a  l'air d'être une question  importante du point de 

vue de  la  traduction des données d'enregistrement,  c'est  les données 

que les gens déposent lorsque ils enregistrent leur nom et c'est à la fois 
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très  cher  et  potentiellement  complexe,  et  ce  n'est  pas  clair  si  la 

traduction serait en  fait  la bonne voie à suivre. Par rapport à  l'analyse 

des  données  que  les  gens  présentes,  on  indique  que  l'une  des  deux 

options  serait  appropriée  mais  au  cas  par  cas,  donc  je  voudrais 

souhaiter  la  bonne  chance  à  ce  groupe  de  PDP,  et  si  quelqu'un  a  un 

intérêt à cette sorte de question ce serait un groupe très  intéressant à 

rejoindre, et je le recommande.  

Donc  il  y  a  eu  aussi  un  vote  finalement  sur  le  PDP  des  organisations 

internationales  gouvernementales  et  les  organisations  non‐

gouvernementales, si vous avez suivi les déclarations que ALAC a fait, le 

groupe a décidé de suivre toutes  les recommandations qui avaient été 

considérées  et  croyez‐moi  il  y  avait  beaucoup  de  considérations  et 

faites‐moi confiance, il y a eu une demande de consensus pour voir quel 

était  le niveau de soutien. On appelle un consensus dans  le groupe de 

travail de la GNSO et c'est quelque chose de très complexe parce que vu 

la participation est complètement ouverte on ne peut pas simplement 

compter combien de vote pourrait contre on a vu que certains ventes 

sont  très  clairs et  certaines dépositions  sont  clairement du groupe de 

ALAC et d'autres biens des individus, il y a eu une sélection d'avocats qui 

représentaient des  intérêts  variés,  je pense que  c'est  la première  fois 

que le PDP à mon avis a beaucoup d'avocat. 

Donc c'est la première fois que je sache qu'il y a eu des avocats payés à 

l'heure  pour  assister  aux  appels,  et  de  toute  façon  ce  n'est  pas 

important qu'elles étaient leurs fonctions mais en fait ils représentaient 

des  clients  au  lieu  d'être  simplement  des  avocats  et  c'était  vraiment 

intéressant en quelque sorte. Aucune des recommandations n'a reçu le 
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consensus  complexe  qui  était  le  soutien  à  l'unanimité  du  groupe  de 

travail, il y a eu au moins une entité est pas des individus qui n'ont pas 

soutenu tout ce qui a été présenté.  Il y a eu des recommandations qui 

ont  été  approuvées par  le  consensus, donc  la majorité du  groupe  les 

soutenait et  il y a aussi une présentation des numéros et de beaucoup 

de consensus mais qui n'était pas considéré être un consensus, il y a un 

mois  ils  avaient  essayé  de  tout  réunir  dans  un  seul  document  est 

finalement  dans  le  document  final  qu'ils  ont  essayé  de  le  séparer. 

Finalement le NCSG qui ne soutenait pas les contenus a été inclus et les 

considérations  qui  ont  arrêté  de  soutien  du  consensus  ont  été 

approuvées dans le total. Il y avait du rejet à un montant significatif de 

ce qui n'avait pas  la unanimité  et  donc  il  y  a  eu  qui ont  été  rejetées 

parce que il n'y a pas eu de soutien pour remettre les recommandations 

au conseil, ce n'est pas mon cas mais  je  sais qu'il y a eu des gens qui 

s'attendait à avoir un consensus et donc cela m'a surpris un peu. Je ne 

pense pas qu'il y ait des faits aussi frappants et  il y a des activités que 

j'ai soulignées auparavant et qui ont commencé au sein de  la GNSO et 

qui  requiert  du  soutien  du  groupe  de  travail,  je  vous  le  ferai  savoir 

maintenant pour essayer d'encourager les gens à participer. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Pour  ce  groupe  de  travail  particulier  le  travail  de  IGO  NGO  et  les 

organisations  internationales  gouvernementales  et  non‐

gouvernementales,  il  y  a  eu des propositions qui ont  été préposé  est 

présenté  contre  le processus,  c'est quelque  chose de nouveau et  cela 

nous a pris  le  temps de voir comment  s'occuper de cela parce que ce 

n'est  pas  très  fréquent,  d'habitude  il  y  a  soit  consensus  partiel  aux 
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divergences au consensus total à l'unanimité, le concept d'un consensus 

de ne pas  faire quelque  chose a été  tenu  ce qui ne  semble qu'il était 

difficile pour eux de comprendre. 

 

ALAN GREENBERG:   Je ne pense pas que le concept soit une nouveauté mais en fait dans la 

première approbation du rapport qui a été considéré a été présenté au 

même  niveau  et  déclaré  qu'elle  était  le  consensus.  D'habitude  les 

recommandations qui ont un consensus  très  fort contre n'arrive pas à 

être une recommandation, vu qu'ils étaient en train de voter sur tout ce 

qui avait atteint cet état qui n'avait pas été abandonné, si vous voulez 

maintenir  la  rédaction  exacte  qu'ils  avaient  utilisée  dans  l'appel  du 

consensus  s'est  le mieux que  compte  faire pour apprendre et de dire 

que ce n'était pas un consensus pour et  il y avait beaucoup de soutien 

contre et  les différences c'est  le niveau  le plus  fort du  soutien contre, 

est  finalement  le  président  a  accepté  le  concept  de modification  des 

recommandations de positive à négatif pour permettre ainsi d'appliquer 

le  consensus,  et  cela  a  été  fait  par  une  recommandation  forte  de 

certaines personnes qui cherchaient cela. Donc c'était un peu le sens et 

la manière de ces a été dirigé et des points de recommandations sont 

peu  à mon  avis  c'était  une  erreur  de  la  façon  de  présenter  et  que 

finalement ne  change  rien et  ce n'était pas  vraiment pertinent, parce 

que cela a correspondu aux aspects qui n'avaient pas de soutien et c'est 

intéressant mais  je pense que c'était très marqué par  la sémantique et 

l'aridité de notre processus qui n'aurait pas et tu être ici. 
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RINALIA ABDUL RAHIM:   Merci, mon commentaire est ma question ne porte pas sur la substance 

de  ce  rapport  que  Alan  avait  fait  mais  plutôt  sur  la  question  de 

comment on a montré pour aborder  les PDP actuels et à venir, parce 

qu'Alan  a  indiqué qu'il  est d'accord pour  cette  attente de  la GNSO,  il 

croit  qu'il  y  aurait  une  redondance  de  renforcement  de  compétence 

pour  les  gens  de  l'GNSO  qui  ont  aussi  une  responsabilité  d'assumer 

cette charge. Ma question pour Alan, combien de PDP vous attendez à 

avoir dans  l'horizon des prochaines années, est‐ce que ce sera plus de 

ce  que  vous  avez  vu  dans  cette  année  dernière?  Je  voudrais  savoir 

quelle est la charge de travail et la capacité dont vous avez besoin pour 

vous soutenir et merci beaucoup. 

 

ALAN GREENBERG:   Je répondrai d'abord par la question que vous n'avez pas posée, il y a eu 

une  suggestion  au  début  de  votre  phrase  en  tant  que  liaison  je  dois 

contribuer à tous les PDP existants et ce qui n'est pas le cas, ce n'est pas 

parti de  la description de mon  travail,  j'ai participé et  la question si  je 

veux être liaison de la GNSO à l'éternité ou pas, et en fait je ne le veux 

pas mais le problème est toujours existant et il faut que on s'occupe de 

cela et si ALAC va avoir un commentaire intéressant sur les résultats de 

ces  PDP,  c'est‐à‐dire  si  on  croit  que  la  substance  ou  l'objet  des 

recommandations du PDP est  important pour  les gens que représente. 

Alors dans ce cas‐là  il  faut avoir davantage de  représentation dans  les 

PDP, ce n'est pas clair comment  la suggestion que vous avez  faite à  la 

réunion de ATRT,  je pense que  c'était  vous qui  avez  suggéré  cela  il  y 

avait aussi un séminaire Web est un appel de  la participation qui a été 
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bien  reçue par  tout  le monde  et  je pense que  l'on  va  le  voir mais  ça 

devrait être en vigueur tout de suite. 

Alors  vous  demander  combien  de  travail  ça  représente,  ce  n'est  pas 

facile de répondre parce qu’on a eu une mauvaise année parce que l’on 

travaille sur une combinaison d’aspects qui étaient en  instance depuis 

toujours URDP PAR exemple, et les aspects qui ont été déclenchés sur le 

blocage ou  le mirage de L’ UDRP et cela suivait d'autres aspects et on 

est à  la fin de ce que  il  l'était généré par d'autres aspects. Tant que on 

est presque à la fin qu'elle a GNSO n'a pas peur de trouver les PDP et on 

a  approuvé  un  PDP  hier  d'ailleurs  pour  approuver URS  et UDRP  pour 

qu'il soit utile pour les IGOs et pour les INGOs qu'il aurait peut‐être pas 

accès  au  UDRP  PARCE  que  ce  dernier  est  restreint  aux  marques 

déposées, et aussi en marque commerciale parce que d'autre catégorie 

de la loi ne leur permet pas de se servir du UDRP. Donc on a suivi cela et 

ça  revient  à  2002  en  fait  et  ce  n'avait  pas  été  conclu  pour  d'autres 

raisons que  je ne veux pas expliquer mais  il y aura une chaîne de tout 

cela et la plupart de ce qui est très bien pour la plupart de la GNSO qui a 

fait de gros efforts pour  le diviser en fragments  incompréhensibles qui 

ne soit pas trop énorme, tant qu'il y aura des gens qui seront intéressés 

à la réunion générale, j'ai participé aux rivages et au blocage pour savoir 

si on devait dérouiller les noms de domaine ou si on devait appliquer un 

UDRP et  j'ai appris beaucoup d'expérience et  je pense avoir contribué 

au  processus  même  si  ce  n'était  pas  un  tel  intérêt  urgent  pour  les 

utilisateurs, il y a eu des aspects qui ont été par la portée du projet. 

Donc  en  fait  il  s'agit  de  voir  ce  qui  intéressait  personne,  il  y  a  plein 

d'aspects intéressants pour travailler et beaucoup de groupes de travail 
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ne sont pas controversés comme IGO et INGO et tout cela, mais en fait 

on essaie d'aborder un problème est de trouver une bonne solution. On 

pourrait trouver des bons solutions comme  j'espère sera  le cas avec  le 

séminaire Web,  il  y  aura  des  applications  intéressantes  en  scène  de 

ICANN  avec  des  pointures  devrait  considérer  et  publié  dans  les 

différentes  langues, et en  fait  sur blanc qu'il  soit  simple pour  les gens 

pour  comprendre  et  pour  les  gens  qui  sont  déjà  dans  les  groupes  et 

j'espère que cette combinaison va attirer les gens. 

 

SALA TAMANIKAIWAIMARO:   Merci beaucoup Olivier, bravo Alan pour le travail que vous avez fait et 

en ce qui concerne sur  le matériel et  les communiqués de ALAC et de 

l'équipe  de  l'GNSO,  c'est  quelque  chose  de  compliqué  qui  affecte 

souvent de notre communauté et à ce propos  j'aimerais ajouter que  je 

serais  intéressé  et  que  j'aimerais  joindre  le  groupe  de  personnes  qui 

analysent  pour  le  processus  au  cours  des  deux  dernières  années  j'ai 

essayé de  lire ces archives et ce  type de choses, et  j'avoue que  je me 

sens un peu seul est complètement dépassé par  le spectre des choses 

que vous  faites dans  l'GNSO et de  toute  façon pour  l'année prochaine 

j'aimerais  participer  et  je  ne  cherche  pas  vraiment  à  améliorer  ma 

position  mais  je  voudrais  avoir  davantage  de  connaissances  et  de 

formation de compétences pour pouvoir mieux comprendre et donner 

un coup de main dans ma région. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Est‐ce qu'il y a d'autres commentaires? 
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DAVID OLIVE:   En termes de nombre il y a quatre PDP actif dans la GNSO et quatre de 

plus qui  vont  arriver dans  les prochains mois,  et  ils  seront  complétés 

dans  les mois  à  venir mais Alan  a participé  activement  à  tout  cela  et 

donc je pense que si on doit répondre aux questions de chiffres se serait 

11. Je pense que c'est une prestation positive des chiffres. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci  beaucoup,  le  groupe  de  travail  de  la GNSO  est  ouvert  n'est‐ce 

pas? Je crois qu'il vous faut utiliser le micro.  

 

ALAN GREENBERG:   Ça  été  une  semaine  difficile  je  dois  dire  et  le  groupe  de  travail  de  la 

GNSO  est  ouvert.  En  générale  ils  acceptent  les  propositions  ici  pour 

entrer  dans  un  groupe  dans  lequel  vous  ne  comprenez  rien  on  ne 

vendra pas beaucoup de priorités et d'autorité, il y a toute une question 

de  comportement  qui  ne  figure  pas  dans  les  règles  mais  qui  est 

raisonnable, mais  je pense que ça pourrait être très  intéressant. Mikey 

qui est un professionnel qui  travaillent dans  le groupe de  travail de  la 

GNSO  depuis  un moment  qui  a  fait  une  étude  et  des  études  et  il  a 

regardé  la  participation  et  vous  l'avez  peut‐être  vu  ici  de  retarder  le 

rapport qui est attaché au rapport préliminaire de ATRT, la participation 

des pays en voie de développement à l'extérieur des pays de l'Amérique 

du  Nord  et  de  l'Europe  est  inférieur  pour  des  raisons  que  nous  ne 

comprenons pas et dont on a analysé cela et il a regardé la participation 

au sein de  la communauté  ICANN et  il a constaté qu'il y a environ une 
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vingtaine de personnes qui  forment  le centre du groupe de  travail des 

personnes  qui  travaillent  sur  les  PDP.  Si  vous  les  mettez  tous  ces 

personnes et  si vous  retirez  toutes  ces personnes alors  le  système de 

PDP  de  politique  va  disparaître,  nous  n'avons  pas  un  problème  de 

outreach mais nous avons un problème de  sensibilisation  interne et  il 

est des personnes qui ont participé aux différents groupes et des unités 

constitutives qui sont beaucoup plus de 20 et nous ne parvenons pas à 

obtenir ces personnes et pour obtenir ces pour cent qui sont beaucoup 

plus actifs. Donc on a vraiment un problème et  c'est une question de 

crédibilité,  ICANN  dit  que  nous  avons  un  modèle  multipartite,  un 

modèle qui  travaille une part vers  le haut et c'est un problème qui ne 

doit pas être ignoré il faut que je se sois réglé et notre communauté est 

aussi coupable  finalement que  les groupes de parties prenantes et  les 

unités constitutives commerciales et ce sont des gens qui font beaucoup 

de travail, et il y a un petit nombre de personnes qui contribuent. 

  Le groupe de parties prenantes des unités constitutives participe, et cela 

permet  chacun  essaie  de  représenter  le  groupe  est  de  rapporter  des 

informations etc. et ce qui est très utile, nous n'avons pas beaucoup de 

sens de différents groupes et  si  ces gens parviennent à  communiquer 

correctement et à parler au nom des autres, c'est très bien, mais si nous 

ne parvenons pas à cela alors ça va se compliquer et donc voilà ce sont 

des  petits  groupes.  Je  ne  sais  pas  s'il  est  vraiment  répondu  à  votre 

question? Je vais continuer à parler puisque notre président ne répond 

pas et Olivier va prendre la parole. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Est‐ce qu'il y a d'autres personnes? Alan disait aller participer au travail 

de l'GNSO. On va passer au prochain rapport de la liaison est ici celui de 

SSAC,  je ne sais pas si Julie est en  ligne mais  je ne  la vois. Point dont  il 

n'est pas ici donc je ne sais pas si quelqu'un d'autre était dans ce groupe 

de discussion cette  semaine? Non, alors nous avons  le  site de cela de 

côté en ce moment et nous avons demandé à Julie de nous envoyer son 

rapport par écrit, et le prochain rapport c'est notre liaison de la NCSG. 

 

EVAN LIEBOVITCH:   Bonjour, ils n'y a pas grand‐chose à dire nous continuons à travailler sur 

les  points  communs  d'intérêt,  nous  allons  nous  réunir  avec  eux  cet 

après‐midi  après  cette  réunion  pour  essayer  de  trouver  d'autres. 

Comme, et cela continu à être indivis de trouver un point commun avec 

eux. Et je dirais que trouver les sujets ce n'est pas toujours un problème 

mais  pour  trouver  des  positions  quand même  alors  là  c'est  vraiment 

difficile,  et  on  essaie  de  prendre  différents  approches  au  niveau  de 

NCSG  et  on  essaie  de  s'assurer  qu'ils  se  connaissent  un  petit  peu  de 

contenu de  leurs propositions, et essayer d'avoir des  réunions  face‐à‐

face  avec  le  je  pense  qu'il  y  a  des  possibilités  de  trouver  des  points 

communs  si  nous  avançons  dans  le  futur  puisque  c'est  ce  que  nous 

avons  fait  jusqu'à  maintenant  et  donc  je  suis  optimiste  et  nous 

continuerons à travailler dans ce sens. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup Evan, est‐ce qu'il y a des commentaires? Alors on passe 

à  la prochaine  liaison, c’est.mobi et cette position n'est pas encore été 

renommée alors nous n’avons pas encore de  liaison mais nous aurons 
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bientôt le rapport de.mobi et nous passons au rapport du président du 

RALO. Donc je vais demander à Wolf de parler au nom d’EURALO. 

 

WOLF LUDWIG:   Merci Olivier, d'abord  je dirais qu'il n'y a pas grand‐chose à dire, on a 

pratiquement tout dit et résumé notre rapport mensuel et je vais peut‐

être souligner le fait que après le sommet nous avons eu et nous avons 

participé à la préparation de IGF avec neuf membres du EURALO qui ont 

participé, et il n'y a pas eu de financement de la part de ICANN alors ils 

ont tous dû se débrouiller pour organiser leur propre financement avec 

leurs propres  ressources et  je pense que c'est  très bon pour  la  région 

que  lorsque  beaucoup  de  gens  participent  au  dialogue  au  niveau  de 

l'Europe sur la gouvernance d'Internet pour faire un lien avec cette IGF 

mondial. Donc il y avait un point‐clé ici et notre assemblée générale en 

face‐à‐face  qui  a  eu  lieu  cet  été,  ensuite  nous  avons  eu  une 

gouvernance  et  une  mobilisation  pour  la  participation  et  pour 

compléter  le sondage pour Atlas 02, et maintenant  les activités à venir 

dans  les  deux  mois  à  venir  vont  être  concentrées  sur  bien  sûr  la 

préparation  du  sommet  d'Atlas  de  Londres  Atlas  02  et  je  pense  qu'il 

peut y avoir une série de personnes de EURALO qui vont y participer à 

ce processus. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup, où il y a beaucoup de défis pour les réunions qui vont 

avoir lieu dans les mois à venir. Est‐ce qu'il y a d'autres commentaires si 

il  n'y  a  pas  d'autres  commentaires  allant  de  passe  encore  pour  de 

AFRALO, je vais demander à Fatimata de prendre la parole. 
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FATIMATA SEYE SYLLA:   Merci,en tant que le président de l'AFRALO sortant et je veux donner la 

parole à Aziz qui va nous lire le rapport est un résumé de ce rapport. 

 

AZIZ HILALI:   Merci, je vais parler en français. Donc suite à la réunion de Durban nous 

avons eu le registre africain pour faire venir 15 étudiants et professeurs 

universitaires  et  du  représentant,  on  a  signé  un  mémorandum  de 

coopération d'entente avec AFRINIC. On nous avons eu un travail assez 

acharné  sur  la préparation du  forum  sur  la gouvernance d'Internet ou 

AFRALO a participé avec un sûr comment l'Internet peut être un moteur 

de  développement.  AFRALO  participe  aussi  à  différents  groupes 

activement  de  ALAC  au  niveau  du  sommet  At‐large…  Nous  avons 

également  la réunion habituelle que nous faisons dans chaque réunion 

de  ICANN  à  savoir  la  réunion  que  regroupe  toute  la  communauté 

africaine et que en appel  la  réunion AFRALO week‐end, On A D'abord 

Élaboré Suite À La Réunion De Durban en a fait une évaluation est plutôt 

un  inventaire  de  toutes  les  déclarations  puisque  chaque  réunion  ont 

rédigé  une  déclaration  que  on  n'envoie  au  stade  de  ICANN  sur  des 

problèmes qui touchent  l'Afrique et dont on a élaboré un rapport dans 

lesquelles on fait le point sur toutes les déclarations et sur l'impact qu'ils 

ont eu ses déclarations sur les décisions de ICANN 

  Ensuite,  nous  avons  effectué  hier  justement  une  réunion  sur  un 

problème qui  concerne  la  communauté  tienne,  il  s'agit de  la  stratégie 

des  réunions de  ICANN où nous avons encore adopté une déclaration 

pour demander à ICANN de garder la rotation entre les cinq régions de 
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ICANN de manière à maintenir le caractère international de ICANN. On a 

eu des nouvelles demandes d'accréditation deux ALSes et en a adopté 

02 il s'agit de chapitres somaliens de la société Internet aussi de Soudan 

et en leur demandant cours et il s'agit de la fédération comorienne des 

consommateurs et  ISOC Kenya qui est une  toute  récente demande. Et 

puis on a eu aussi pendant  les mois de  juillet  les élections AFRALO et 

dans  Fatimata  de  donner  le  résultat,  nous  allons  avoir  une  nouvelle 

équipe et  il s'agit de Mohamed qui est président de AFRALO qui est à 

côté de moi et Philip du Liberia. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup Aziz, est‐ce qu’il y a des questions à propos du rapport 

deux AFRALO? Si ils n'y a pas de questions nous continuons la prochaine 

région. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   En fait c'est juste pour parler d'un sujet qui a été soulevait ici et surtout 

à  la demande de xxx  je voulais parler de  l'accord que nous avons signé 

avec  AFRINIC,  et  qui  a  été  demandé  par  nos  collègues  ici  et moi  je 

voudrais  signaler que  ce  sera disponible et  j'attends  jusqu'à  signature 

officielle du côté de AFRINIC pour partager ce document avec, ça peut 

être même amendé par  la suite si vous pouvez suggérer d'autres  idées 

et  nous  aussi  nous  pouvons‐nous  espérer  des  accords  que  vous  avez 

signés avec vos registres régionaux pour travailler ensemble. Nous nous 

mettons  vraiment  l'accent  sur  le  travail  ensemble  avec  les  registres 

régionaux  pour  le  renforcement  de  capacité  au  niveau  déstructure 
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locale et surtout aussi participé à l'élaboration et au développement de 

politiques au niveau de la région. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Merci Monsieur  le président.  Je voulais vous poser une question, vous 

avez eu une réunion de  l'AFRALO conjointe qui se focalise sur  la région 

de  l'Afrique  et  je  n'ai  pas  pu  participer,  est‐ce  que  il  y  a  eu  quelque 

chose qui était  lié  à une direction  stratégique pour notre  région  avec 

une recommandation concrète? 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   Nous avons  tenu encore, et  c'est  la 10e  session  je pense,  c'est  la 10e 

session  de  réunion  conjointe  avec  la  communauté  ICANN  africaine 

présente  ici  ou  bien  en  participation  à  distance  et  cette  fois  c'est  la 

thématique c'était sur la stratégie de réunion de ICANN, et comme Aziz 

l'a expliqué la tendance est un peu d'exclure les régions qui n'ont pas la 

logistique  requise pour accueillir  les  réunions de  ICANN Bah Donc nos 

recommandations étaient allées dans  le sens de ne pas exclure en tout 

cas  l'Afrique. Parce que déjà avec ce qui s'est passé avec par exemple 

cette réunion,  il y a eu des personnes ressource de  ICANN notamment 

Bahreïn qui a été inclus au niveau de ALAC qui n'a pas pu participer. Ici 

nous  regardons  ce que nous  avons  vu  à Durban, nous  avons pu  faire 

participer  plus  de  communauté  africaine  parce  que  c'était  sur  un 

continent  africain.  Donc  nous  voulons  que  ces  préoccupations  soient 

prises en compte dans  le débat qui est en train d'être mené au niveau 

du groupe de  travail sur  la stratégie de  réunion africaine, cela est une 

recommandation pour qu'il y ait une rotation au niveau des cinq régions 
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plutôt  que  de  dire  que  en  fait  seulement  dans  les  régions  qui  ont  la 

possibilité de tenir des réunions. 

  La deuxième recommandation site de demander à ICANN quand même 

de trouver une solution pour  la facilitation de  l'obtention des visas, au 

niveau des pays qui organisent les réunions publiques de ICANN, et que 

à  la  limite  si  une  région  doit  tenir  cette  réunion  et  que  il  y  a  des 

difficultés alors pourquoi pas voir au niveau régional  la où se trouve  la 

réunion, et le fait qu'il doit y avoir une facilitation de l'obtention du visa. 

J'ai résumé un peu ce qui a été la substance des réunions, et nous avons 

bien  sûr pendant  la  réunion mis  l'accent  sur  la mobilisation au niveau 

local pour que les personnes puissent participer tout en disant que rien 

n'est en place, les réunions en face à face et que nous avons au niveau 

de  l'Afrique  quand  même  des  problèmes  surtout  au  niveau  de  la 

collectivité,  parce  que  les  bandes  passantes  que  nous  avons  ne 

permettent pas vraiment de participer souvent de manière efficace aux 

réunions comme il le faut. 

 

ALAN GREENBERG:   Ce n'est pas une question qui concerne  le  rapport  régional, mais c'est 

sur  ce  que  Fatimata  disait  en  ce  qui  concerne  les  problèmes,  après 

Toronto  qui  était  le  plus  grand  problème  du  visa  que  nous  avons  eu 

parce que nous avons toujours des petits problèmes mais on a dit que 

cela ne va pas se produire encore, mais  j'ai reçu beaucoup de plaintes, 

l'un des collègues des Canadiens  il a dit et  il a été vraiment déçu qu'il 

était un Canadien, et maintenant c'est  la deuxième fois que ce type de 

problème surgit pour un nombre de personnes qui a subi ce problème 

de  visa,  et  il  y  a  certaines  indications  qui  nous  montrent  que  les 
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membres du conseil  se  sont  intéressés aux problèmes et que quelque 

chose a été peut‐être fait, et je suggère à notre président en tout cas de 

ne pas accepter seulement  le fait que on travaille sur cette question et 

ne vous inquiétez pas ça ne se reprendre et je voudrais que ce soit une 

activité  qui  soit  quelque  chose  de  travail  de  fond  et  de  demander  à 

quelqu'un de notre équipe de s'occuper de ce qui se fait à ce niveau et 

d'essayer de  travailler avec  les personnes qui  s'occupent des  réunions 

pour suivre tout cela. On aura toujours des problèmes de visa c'est sûr 

et  c'est  un monde  compliqué  dans  lequel  nous  vivons, mais  je  pense 

qu'il ne faut pas que ce soit massif que cela a été à Toronto et cette fois‐

ci  de  nouveau,  alors  il  faut  savoir  que  on  veut  vraiment  une 

participation active dans ce domaine pour régler ce problème. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Bonjour à tous, ont commencé à travailler sur ce point en considérant le 

fait que nous avons un sommet qui s'approche et que nous allons devoir 

vraiment avoir une série de personnes qui vont arriver du monde entier 

et qui devront devoir avoir un visa,  je sais que  les Anglais s'en défend 

vraiment très strict sur  les questions d'immigration. Donc  je pense que 

ce n'est pas trop tôt pour commencer de s'assurer que le gouvernement 

du  Royaume‐Uni  va  nous  donner  des  visas  des  personnes  qui  vont 

voyager,  surtout  parce  que  d'après  ce  que  je  sais  qu'il  y  a  un  grand 

nombre qui vont voyager au sommet et il y a beaucoup d'ALSes qui vont 

aller consommer et qu'il y en a déjà eu des problèmes comme cela, on a 

déjà déterminé qui va venir et qui est capable de venir tout cela a été 

fait déjà, et maintenant nous avons une bonne  idée des personnes qui 

vont demander un  visa. Donc on devrait être  capable de demander à 



BUENOS AIRES ‐ Réunion de conclusion d’ALAC et les leaders régionaux   FR 

 

Page 19 sur 88 

   

ICANN voilà  les discussions qui vont  faire  la demande des visas, et un 

mois de décembre assurément que  le gouvernement du Royaume‐Uni 

vont délivrer ses visas et comme ça nous allons pas avoir des problèmes 

pour  régler  ses  soucis  de  visa,  je  pense  que  Singapour  ce  n'est  pas 

vraiment un souci parce que ICANN s'est déjà rendu à Singapour et il n'y 

a pas eu de problèmes  internes. Mais pour  les Royaume‐Uni que nous 

aurons des problèmes est  le plus grand nombre de personnes qui vont 

se rendre aux États‐Unis et donc si important que je vais demander aux 

membres de At‐large s'il vous plaît assurez‐vous que  les personnels de 

ICANN commencent à travailler avec  les responsables du Royaume‐Uni 

pour la question des visas. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Il y a une question qui concerne la question du groupe de logistiques et 

le groupe de travail du sommet de At‐large. Je pense que on peut faire 

une action à suivre pour que ce groupe de travail continu à travailler là‐

dessus. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Merci Olivier. Cette question des visas et elle ne devrait pas être traitée 

au cas par cas ou d'une réunion à une autre, nous sommes maintenant 

dans l'obligation de faire quelque chose parce que nous n'avons pas de 

nouvelles  stratégies,  une  nouvelle  stratégie  moi  je  travaille  sur  une 

condition par rapport à cette stratégie pour accepter un pays avec des 

réunions amicales et se mettre d'accord sur un arrangement spécifique. 

Pour moi  il ne  faut pas donner des visas pour  tout  le monde est pour 
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moi il faut faciliter la procédure pour que les choses ne devient pas aussi 

impossible. 

 

AZIZ HILALI:   Je voulais  juste aller dans  le même sens que mon collègue,  la question 

du  visa  est  un  problème  compliqué.  J'ai  eu  un  rendez‐vous  avocat 

ambassadeur d'Argentine pour  intervenir pour  le visa de Beran,  il m'a 

dit que le problème de votre rayon cycles et les publics et n'importe qui 

peut  avoir  une  invitation,  il  suffit  de  s'inscrire  sans  regarder  si  cette 

personne fait partie du membre de ICANN,  il m'a montré trois dossiers 

ou quatre qui provient des gens qui n'étaient pas vraiment des gens qui 

venaient voire ICANN. Il m'a dit que nous faisons attention à ce genre de 

choses et donc moi  je  fais dans  le  sens où  il  faut que  il y ait une  liste 

avec des noms qui sera établi à l'avance des gens qui vont être invités et 

l'envoyer  directement  dans  chaque  ambassade  pour  qu'il  s'est  cette 

liste, c'est ce qu'il m'a dit. Alors  il m'a dit que si  je reçois une  liste des 

affaires étrangères ou de  ICANN avec des noms et des prénoms précis 

d'une personne  à  l'horloge qui  je donnerai  le  visa.  Il  faut  ajouter une 

chose c'est que  la plupart des Africains quand  il demande un visa dont 

ceux ambassade, cette ambassade demande des règles parmi les règles 

c'est  que  est‐ce  que  vous  avez  un  travail  et  un  salaire  lorsque  cette 

personne malgré que  c'est un membre de ALAC,  il a peut‐être pas un 

salaire et il faut faire attention à cela alors si jamais vous n'avez pas un 

salaire le visa peut être refusé et c'est le cas de pas mal d'Africains que 

je connais et qui sont dans ICANN. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci pour  cette explication  c'est vraiment  très utile.  Je pense que  le 

groupe de travail pourra utiliser ces informations et j'espère qu'ils vont 

pouvoir commencer dès que possible et à ce moment‐là ils pourront s'ef 

s'occuper de ce genre de choses pour Singapour. Alan, je sais que vous 

souhaitiez ajouter quelque chose? Alors passons à d'autres choses, a‐t‐il 

d'autres  questions  sur  le  rapport  de  l'AFRALO?  Si  personne  n'a  une 

question alors on va passer à NARALO. Vouvoyer qu'il n'y a pas d'ordre 

dans  notre  rapport  puisque  NARALO  est  toujours  dernier  pour  des 

raisons d'ordre alphabétique, et bien je me suis dit en fait que puisque 

c'était comme ça alors en aller absolument pas avoir d'ordre. 

 

GARTH BRUEN:   Je  suis  président  de  l'NARALO,  et  donc  c'est  très  bien  que  on  reste 

conforme dans une réunion de ALAC et c'est très bien d'être reconnu et 

être apprécié. Tout d'abord pour ce qui est de l'NARALO je remercie ma 

région de m'avoir à nouveau nommé en tant que présidence et je serai 

digne de ma place,… Nous allons donc continuer dans ce sens, Evan a 

amené  un  canard  avec  lui  et  donc  nous  continuons  de  communiquer 

avec  ce  que  nous  appelons  les  premières  nations  où  les  peuples 

indigènes et parfois on parle des peuples  indiens bien que  le  sens du 

terme parfois  ils prêtent de  la confusion mais parfois c'était groupe de 

personnes  qui  sont  dans  une  certaine manière  autonome,  au  Canada 

dans  différentes  régions  du  Canada  ils  n'ont  pas  forcément  de  bons 

moyens  de  télécommunications  mais  souhaitons  qu'ils  seront 

représentants d'une manière adéquate et nous essayons d'obtenir des 

programmes  de  parrainage  qui  permette  d'identifier  certaines  de  ces 

communautés pour qu'elle puisse être  impliquée dans  les  réunions de 
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ICANN  et  nous  essayons  également  de  communiquer  avec  la 

communauté  des  personnes  handicapées  et  c'est  quelque  chose  que 

j'essaie  de  pousser  cette  semaine  pour  que  le  personnage  ICANN 

comprenne  l'importance  de  sensibiliser  ces  communautés,  il  y  a 

beaucoup de personnes qui ne  savent pas nécessairement  le  fait que 

Internet existe aujourd'hui dans son format grâce à une personne qui a 

été  sourde,  dont  l'histoire  de  télécommunications  les  gens  se 

débrouillent  très  bien  avec  les  téléphones  portables,  donc  cette 

personne sourde ne pouvait pas utiliser le téléphone portable et donc il 

a  développé  un  système  grâce  auquel  les  gens  qui  n'entendaient  pas 

pouvaient  communiquer  et  dont  il  a  énormément  contribué  à 

l'élaboration  de  l'Internet,  et  il  a  permis  de  développer  le  premier 

service  de  centre  de  réseaux  et  cela  a  permis  de  convertir  le  code 

machine des programmes basés qui géraient dans les débuts d'Internet 

du premier niveau.  

  Donc nous sommes très reconnaissants à la communauté des sourds et 

malentendants  et  pourtant  c'est  comme  c'est  ne  sont  pas  présentes 

dans  nos  réunions  et  nous  savons  pas  comment  ils  utilisent  la 

technologie  et  je  crois  qu'il  est  important  de  les  ramener  dans  nos 

réunions,  j'ai  également  beaucoup  parlé  des  questions  de 

documentation qui est disponible auprès des utilisateurs d'Internet et 

les titulaires de domaine,  il semblerait qu'il y a des  lacunes pour ce qui 

est des  interprétations de base, et en Amérique du Nord nous n'avons 

pas réellement de problèmes de  langue en tout cas pas temps que des 

autres  régions,  et  les  hommes  qui  stagnent  des  linguistiques  sont 

parfois plus  importants dans d'autres  régions mais  c'est quand même 

un problème universel, et donc les personnes qui s'utilisent les services 
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ALSes  viennent  en  général  de  l'Amérique  du Nord.  Pourtant  il  y  en  a 

dans  le monde  entier,  et  donc  je  crois  que  il  est  important  de  bien 

représenter tous les utilisateurs et je crois que les langues font parti de 

ses préoccupations. Nous  essayons  aussi de prendre  en  considération 

les problèmes de conformité, il y a des gens dans nos régions et d'autres 

régions qui  sont un petit peu et qui ne  sont pas  réellement  impliqués 

dans  le processus de conformité et  il faudrait donc que  leurs questions 

soient traitées de manière adéquate,  il  faut que  le système fonctionne 

et de mon point de vue le système est parfois invisible pour les titulaires 

de noms de domaine et pour les utilisateurs et c'est tout ce que j'avais à 

dire. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Je me souviens lorsque j'étais impliqué dans le sommet international en 

2002  2003,  il  y  avait  beaucoup  de  choses  qui  se  faisaient  dans  les 

communautés  de  personnes  handicapées,  c'était  un  groupe  qui  était 

international si  je me souviens bien, et  je crois qu'il faut effectivement 

réunifier  ces  liens  élirait  impliquer.  Donc  si  nous  connaissons  des 

personnes  qui  travaillent  dans  ce  domaine  il  faut  identifier  qui  peut 

nous  permettre  de  rétablir  les  liens  pour  que  nous  puissions 

effectivement leur donner une voix et soutenir ce qu'ils ont à dire. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci  Garth  pour  votre  rapport.  Donc  beaucoup  de  travail  dans  la 

région de  l'NARALO qui  est  en  train d'être  effectué,  ensuite  la  région 

suivante APRALO. 
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SIRANUSH VARDANYAN:   Merci  Monsieur  le  président.  Je  suis  déjà  venu  en  tant  que  vice‐

présidentes  d’APRALO mais  je  suis maintenant  présidente,  et  donc  je 

vais parler à ce titre. Donc nous avons eu notre réunion mensuelle hier 

et nous avons parlé des différents choses qui sont en  train de se  faire 

dans  la région, et tout d'abord  il y a eu plusieurs modifications pour ce 

qui  est des postes de direction  et donc nous  avons maintenant Abdu 

Rahim et Salanieta, et donc j'aimerais accueillir Fatani et Maureen. Nous 

avons  également des membres un membre du  comité de nomination 

cette année qui est Babu. 

  Un des points principaux de notre discussion lors de la réunion APRALO, 

c'était la discussion sur les mémorandums d'entente et je pense qu'il y a 

beaucoup de progrès qui ont été effectués dans ce cadre,  la première 

rédaction du MoU a été discutée et nous sommes en train de finaliser, 

nous  avons  signé  de manière  officielle  avec  APNIC  à  Singapour, mais 

nous  avons  également  grâce  au  soutien  de  Fatani  notre  nouveau 

membre  ALAC,  nous  allons  commencer  un  début  de  discussion  pour 

inclure xxx qui fait parti de APRALO Donc nous allons continuer dans ce 

sens  et nous  avons de bonnes nouvelles puisque  nous  avons  et nous 

allons signer un MoU avec APNIC. Et comme beaucoup d'entre vous  le 

savez, nous avons un groupe de travail qui ait été mis en place est donc 

il y a du travail qui a été effectué dans ce sens, il y a eu une charte qui a 

été  rédigée,  et  donc  pendant  cette  réunion  nous  avons  décidé  de 

l'envoyé  pour  obtenir  des  commentaires  pour  obtenir  des  ALSes  de 

APRALO et nous avons une liaison qui a été nommée pour ce groupe de 

travail afin de déterminer ce qui a fait APRALO et cela pourra être utilisé 
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par d'autres régions. Nous avons aussi parlé des paramètres de mesure 

du  groupe  de  travail  cela  a  été  présenté  par  Maureen,  je  vous 

encourage toutes  les régions à nous donner vos points de vue pour ce 

qui  touche  les paramètres de mesures et vous  savez que  la prochaine 

réunion aura lieu à Singapour dans une autre région, et nous avons déjà 

commencé  le  travail  de  préparation  pour  cette  réunion.  Donc  les 

différents  groupes  de  ALSes  qui  sont  présentes  ici  et  qui  ont  déjà 

travaillé à préparer  la  réunion,  la  seule chose c'est à peu près  tout ce 

que je peux vous dire sur Singapour pour l'instant. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Maintenant le micro s'il vous avez des questions. En pleine activité de la 

région qui va accueillir la prochaine rencontre est de toute évidence qui 

m'intéresse en particulier ses devoirs  le  lien qui va être établi entre  les 

régions RIR et RALO. Donc ce sera intéressant de voir ce qui se passe en 

ce sens. 

 

SIRANUSH VARDANYAN:   Pour nous c'est quelque chose d'enthousiaste, en même temps il est un 

enjeu et c'est difficile car nous travaillons dans les deux sens, mais c'est 

ce que représente la diversité de APRALO justement. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Fantastique,  alors  continuons  avec  nos  rapports.  Nous  avons  en  fait 

terminé avec le rapport de LACRALO qui est le dernier mais qui est peut‐

être le meilleur, parce qu'en fait on termine toujours par le dessert. 
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JOSE ARCE:   En aller un petit peu tous  les deux biens enchères est  la nourriture est 

trop bon d'ici.  Il y a quelque chose que  je voudrais dire  ici, nous avons 

eu une discussion  lors de notre  téléconférence mensuelle  sur  le  futur 

d'un  accord  possible  avec  un  registre  régional  dans  le  cadre  d'un 

mémorandum d'entente,  il semble qu'ici  il y a quelque chose qu'il faut 

souligner  parce  que  apparemment  il  ne  se  passe  pas  la même  chose 

dans  les autres  régions où  il y a vraiment un consensus pour que cela 

élu  dans  la  région  de  l'Amérique  latine  et  les  Caraïbes,  la  majorité 

d'entre  nous  ne  veulent  pas  signer  et  considère  cela  comme  un 

inconvénient plus que un avantage. Alors me semble un peu en retard 

et nous pouvons pas dire que nous n'allons pas le signer mais la relation 

entre  le  registre  régional est excellente, on peut  toujours compter sur 

un  soutien mutuel et nous voulons même vous dire que  il y a eu une 

réunion  pendant  laquelle  l'une  de  nos  organisations  et membres  de 

LACNIC.  Je  voulais  aussi  vous  dire  que  LACRALO  est  sur  le  point  de 

présenter sur  le WIKI une déclaration sur  la réunion du Brésil qui aura 

lieu l'année prochaine, et nous voudrions que cela soit fait aujourd'hui. 

Alors  si  nous  parvenons  à  un  consensus,  nous  allons  essayer  de  la 

présenter et de présenter cette annonce dans  le grand public. Donc  je 

pense  que  dans  1:00  ce  sera  prêt,  il  faut  juste  faire  une  dernière,  et 

autre  chose  qui  est  arrivée  lors  de  la  réunion  mensuelle  s'était  un 

groupe  qui  était  très  important  au  niveau  interne  de  l'ACRALO,  ce 

groupe a été créé et  recréer sur  la gouvernance de  l'ACRALO et après 

Costa Rica en un décret quatre groupes qui allait définir  le  futur de  la 

région et modeler notre  façon de  travailler à partir de  la  laine de  ces 

groupes  a  eu  un  inconvénient  et  un  autre  groupe  avait  un  autre 
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inconvénient aussi, et dont il a organisé sa première réunion hier et on 

affichait un système de  travail pour commencer à se mettre au  travail 

aujourd'hui. En même temps on s'est engagé au niveau de la région dès 

l'Amérique  latine  et  des  Caraïbes  pour  parce  que  finalement  tous  les 

regards sont portés et se portent actuellement sur notre région à cause 

de ce qui s'est passé est ce que  la déclaration publique de Fadi qui dit 

que  nous  allons  nous  centrer  sur  ce  qu'il  se  passe  dans  notre  région 

après la décision d'organiser cette réunion au mois de l'année prochaine 

au Brésil, donc nous nous avons commencés à travailler en groupe et je 

pense  que  c'est  très  bien  ce  qui  se  passe  parce  que  cela  va  nous 

encourager à travailler dans ce sens. 

  Notre  région a aussi analysé et aussi  travaillé  sur  le  sommet qui aura 

lieu l'année prochaine, notre région a vraiment fait preuve d'un certain 

enthousiasme, il y a eu seulement deux ALSes qui n'ont pas répondre à 

des  enquêtes  et  donc  nous  sommes  contents  du  résultat  que  nous 

avons obtenu et nous sommes contents du travail réalisé dans la région 

et  cela a été  fait grâce au  travail de Sylvia, on a vraiment  fait du bon 

travail et on a mis à  jour tous  les coordonnés du membre de  la région 

étaient ALSes  et  cela  va  nous  permettre  vraiment  de  les  joindre  plus 

facilement, et aussi de pouvoir faire participer ses associations dans les 

différents  groupes de  travail,  ce que Tijani nous encourager à  le  faire 

hier il faut demander et il faut essayer de faire venir davantage de gens 

dans ces groupes de travail, et on a aussi travaillé au niveau de la région 

sur  les stratégies de  l'Amérique  latine et des Caraïbes, et Fatima a été 

félicitée pour le travail qui a été réalisé et donc il y a plusieurs groupes 

et moi  je participe par exemple à un groupe de communications et en 

est encore à  la mise en oeuvre de  tous ces groupes, et donc on verra 
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bientôt  les résultats et on espère que on va bientôt vous présenter  les 

résultats de ce groupe de travail. Il est un dernier thème qui me paraît 

important, c'est que lors de la réunion de l'Argentine nous avons nous‐

mêmes organiser une réunion avec Fadi entre les Argentins et avec Fadi 

seulement, et au cours de cette réunion s'a été pour nous une première 

fois que on n'a plus vraiment réunir  les parties prenantes de nos pays, 

ce qui est une  très bonne  chose parce que  cela  créer un espace pour 

pouvoir  développer  au  niveau  de  l'Argentine  ce  qui  nous  permettra 

ensuite de prendre un rôle de leadership dans la région mais cela nous a 

aussi  permis  de  nous  organiser  au  libre  interne  pour  améliorer  la 

participation  de  la  communauté  aux  réunions  portant  sur  la 

gouvernance d'Internet. Donc je pense que ça été une très bonne chose 

et  j'aimerais  bien  que  je  vous  recommande  de  le  refaire  cela  dans 

d'autres pays parce que des fois il n'y a pas beaucoup de dialogue entre 

les parties prenantes, et entre  les acteurs et au niveau  local et  je vous 

recommande de le faire car cela nous a donné un très bon résultat. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM :   Merci Monsieur  le président,  j'ai une question à  Jose en anglais parce 

que je ne parle pas très bien espagnol. Alors vous avez vraiment excité 

ma curiosité, je voudrais savoir pourquoi la région de LACRALO ne veut 

pas signer ce cadre de collaboration avec les RIRs parce que votre région 

a été considérée comme  le  leader dans  le domaine de  la collaboration 

et donc  je me demande si c'est un problème  légal ou presque  il y a un 

autre type de problème. Est‐ce que vous pouvez expliquer? 
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JOSE ARCE:   Je savais que on allait me poser cette question, je ne suis pas vraiment 

prêt pour y répondre mais je vais essayer quand même d'y répondre. Je 

pense  que  cela  est  une  question  de  personnalité  nous  les  latino‐

américains  on  aime  bien  se  disputer,  et  on  a  habitué  à  parvenir 

facilement  à un  consensus qu'il  croit que  c'est un problème de notre 

région et ce qui ne question de personnalité. En tout cas les arguments 

que nous avons présentés pour expliquer pourquoi on n'a pas signé cela 

parce que  il y avait des aspects  légaux  selon  laquelle notre  région n'a 

pas  été  constituée  légalement  et  par  conséquent  elle  n'était  pas  en 

condition de signer avec un organisme international ce type d'accord. 

  Donc ce qui ont déclaré cela il en fait la seconde base, ensuite d'autres 

personnes veulent pas avoir obtenu un  local  type avec  les organismes 

de ce  type  internationaux,  il pense que LACRALO est une organisation 

indépendante qui doit continuer à  travailler avec cette organisation et 

avec une autre manière informelle, au cours de ces derniers temps on a 

bien  vu  que  c'était  possible  et  puis  il  y  a  d'autres  ont  aussi  qui  dise 

enseigner ces accords étaie ensuite  il y a des  fonds qui entrent en  jeu 

alors qui va gérer ces fonds et comment nous allons faire la reddition de 

compte  pour  cet  argent.  Donc  d'autres  gens  s'inquiètent  davantage 

pour  ces  gens‐là  et  cela  on  l'a  vu  dans  le  choc  est  et  on  a montré 

vraiment  que  l'ACRALO  que  je  défends  avec  de  bonne  reddition  de 

comptes,  et  on  a  eu  des  sponsors  qui  nous  ont  fourni  des  ans  et 

personne ne sait douter comment ils avaient été dépensés et cela a été 

très  clair  et  transparent  pour  toute  la  communauté.  Donc  voilà  ces 

questions de ce type qui ne sont pas vraiment d'une grande importance 

mais bon  voilà  c'est  ce que on doit  écouter  tous  les  acteurs qui  sont 

dans  la région et si  la majorité ne veut pas  le signaleront pas  le signe, 
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donc on a beaucoup d'arguments ici qui rentrent en jeu mais voilà. Donc 

en général je dirais que finalement les choses en marchés bien tels qu'ils 

étaient alors pourquoi les modifie, l'un des principaux Internet ce que si 

ce n'est pas en panne alors on va pas le réparer, eh bien voilà c'est notre 

vision des choses ici dans ces cas‐là. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Bonjour  à  tous,  je me  demandais  si  vous  pouvez  nous  donner  nous 

donner un petit peu une  idée plus précise de  la déclaration que vous 

avez faite pour le compte public, vous allez aller à la réunion du Brésil et 

c'est  quelque  chose. Donc  je  voudrais  savoir  quelle  est  la  déclaration 

que  vous  allez  faire  avec  ce  type  d'approche  et  que  LACRALO  prend 

actuellement  avec  cette  réunion,  je pense que  vous  allez participer  à 

cela un engin de  savoir quel est votre opinion et  l'approche que vous 

allez prendre dans ce sens. 

 

JOSE ARCE:   Merci, c'est une question à laquelle je m'attendais. Alors que de toutes 

façons  c'est  quelque  chose  qui  va  être  rendu  public  dans  quelques 

instants mais je lui déjà vous lancer, on a commencé à rédiger cela hier 

à  7:30  du matin  lorsque  les membres  de  la  région  ont  participé  à  la 

session,  il me  semble que  c'était hier et  je ne  suis pas  sûr, donc on a 

commencé  à  rédiger  cette  déclaration  qui  a  notre  avis  est  très 

importante  pour  notre  région  fut  que  ce  qui  s'est  passé  et  cette 

déclaration  vise  à  soutenir  certaines  idées  que  notre  communauté  a, 

des idées qui sont apparues à travers les commentaires qui ont été faits 

dans  la session d'hier matin et dans certains session où on a demandé 
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d'avoir  et  on  a  exprimé  cela.  Donc  on  pourrait  faire  une  déclaration 

globale  selon  laquelle nous avons dire que nous  soutenons  le modèle 

multipartite et que nous soutenons l'initiative visant à ouvrir davantage 

d'espace dans  lequel  sur  le modèle multipartite,  et que nous  voulons 

soutenir  aussi  un  système  qui  nous  permettrait  à  partir  d'aujourd'hui 

jusqu'à  la  fin de  cette  réunion, et en est un processus dans  lequel on 

puisse tous avoir une représentation légitime ou participer en tout cas. 

Et nous voulons que ce soit clair et nous voulons faire des propositions 

sur  la manière de faire cela, donc  je pense que dans quelques  instants 

vous allez pouvoir voir cette déclaration formelle, mais pour le moment 

je pense que ce serait soutenir cette initiative en regardant vers le futur 

de manière positive. 

 

CARLTON SAMUELS:   Merci  Monsieur  le  président.  Je  voulais  dire  deux  ou  trois  petites 

choses,  d'abord  le  problème  concernant  le  mémorandum  d'entente 

avec LACNIC.  Je ne suis pas exprimé à ce propos et ce n'est pas parce 

que je ne suis pas intéressé mais parce que LACNIC je viens de la région 

des Caraïbes et j'ai pensé qu'il fallait être pris dans pour donner à ce qui 

pourrait  être  plus  en  relation  directe,  une  occasion  de  donner  leur 

opinion. Mais  je  dirais  en  tout  cas  ici  que  je  soutiens  fermement  un 

MoU avec LACNIC de mon point de vue qui a fait un très bon travail de 

participation et de soutien pour  les activités d'Internet dans la région y 

compris dans les cas d'où je viens, je crois que c'est une erreur de notre 

part de ne pas laisser cet accord suivra son cours, le fait que tout ce qui 

concerne  les organisations  liées à  l'Internet en Amérique  latine et dans 

les  Caraïbes.  Donc  dans  ce  domaine  LACNIC  a  démontré  son 
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engagement de formation de compétences des acteurs de  la région, et 

je pense que  lorsque  cette organisation, puisque  le  LACRALO existe  à 

travers ce MoU dans la région sont pas être très difficile que vous ayez 

un  argument  légal pour dire qu'il  y  a des  risques qui existent dans  la 

signature  d'un  MoU  avec  LACNIC.  Jose  a  parlé  de  la  question  des 

financements et des obligations financières et donc je ne tirais rien à ce 

propos, je crois que l'on peut démontrer et que cela a aussi été possible 

et vous l'avez bien démontré. Donc je soutiens entièrement la signature 

de  l'accord  avec  LACNIC  et  je  pense  que  on  doit  continuer  d'avancer 

sans aucune autre hésitation. En ce qui concerne  la déclaration pour  le 

sommet  du  Brésil,  vous  savez  ce  probablement  que  je  soutiens 

entièrement  tous  les  efforts  visant  à montrer  notre  soutien  quant  à 

cette initiative, et je pense que il s'agit d'un développement important. 

Non  seulement  pour  notre  région  mais  aussi  pour  nos  intérêts  en 

particulier  concernant  le  modèle  de  gouvernance  d'Internet  qui 

intéresse  différents  secteurs  tels  que  les  parties  prenantes  et  les 

différents acteurs et qui  implique un consensus en ce sens, et  je pense 

qu'il  serait  très bon de poster  cette déclaration  sur  la  liste  avant que 

cette  déclaration  ne  soit  diffusée.  Je  pense  que  ce  sera  tout  à  fait 

approprié. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   Merci Olivier, j'aimerais vous poser une question spéciale à Jose. Est‐ce 

que vous êtes en train de dire que LACRALO peut gérer des fonds reçu 

par des  sponsors? par  ce que nous ne  sommes pas  capables de  faire 

cela parce que nous n'avons pas de statut légal pour le faire. Donc nous 

pouvons  à  recevoir  des  fonds mais  nous  n'avons  pas  de  compte  en 
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banque et nous ne  sommes pas  capables de  recevoir des  fonds de  la 

part de sponsors avant comment vous avez fait cela si c'est le cas? C'est 

pour ça que vous envoyez ce contrat pour gérer les fonds. 

 

JOSE ARCE:   Merci  pour  ces  paroles  de  soutien,  nous  allons  d'abord  répondre  et 

nous  allons  essayer  par  ce  que  je  suis  un  défenseur  pour  la  seule 

signature mais en définitive c'est la région qui décide, alors nous avons 

essayé de présenter des arguments pour et  contre et voir  ce qui  sera 

finalement  décidé  la  région  par  ce  que  ça  était  le  travail  réalisé  par 

LACNIC  par  toute  la  région  pour  tous  les  usagers  et  pour  toutes  les 

parties  prenantes  cela  a  été  un  travail  très  positif  et  donc  moins 

aimerais bien qu'on ait un accord un peu plus formel, pour pouvoir  les 

idées et pour que nous aussi nous aide de manière réciproque. En ce qui 

concerne  la question des fonds, nous avons fait cela directement c'est‐

à‐dire nous n'avons rien reçu parce que nous avons le même problème 

que  vous  et  ne  sont pas  constituées mais pour  faire  cela de manière 

transparente et dire que nous avons besoin de sponsors pour qu'il y ait 

quelque chose à manger et à boire, donc c'est une  façon de gérer des 

fonds  d'une manière  très  très  transparente  sans  que  cela  passe  par 

nous.  Voilà  je  pense  que  vous  avez  eu  le même  problème  et  notre 

argument ce que  la reddition de comptes n'est pas un problème, et ce 

n'est pas un motif pour  la discussion du mémorandum d'entente. Voilà 

ce que nous disons. L'argent est passé par les personnels de ICANN alors 

nous  remercions  le  personnel  de  ICANN  qui  a  dû  s'inscrire  comme 

fournisseur,  on  leur  a  demandé  de  faire  un  peu  de  démarches 
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administratives que  le personnel  a  réalisées. Donc merci beaucoup et 

nous remercions le personnel de l'avoir fait. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   Je  voudrais  une  dernière  petite  précision.  Les  organisations 

internationales et les sponsors qui sont les organisations internationales 

et  les grands  sponsors ne vont  jamais  faire  le  travail à notre place,  ils 

vont nous donner l'argent si ils acceptent notre projet et maintenant je 

vais aborder un souci par rapport au personnel, est‐ce que vous avez pu 

avoir cet argent parce qu'avec Google par exemple ICANN à des bureaux 

d'enregistrement dans  la base de données pour recevoir  l'argent et ce 

n'est pas non plus possible pour  le personnel d'organiser  les questions 

de logistique peut‐être à cause du manque de temps. Tant que c'est que 

le problème que nous avions n'été merci beaucoup pour votre réponse. 

 

HEIDI ULLRICH:   le principal problème était le niveau de logistique que comprenait votre 

projet et surtout que  tout a été  fait à  la dernière minute mais dans  le 

passé  nous  avons  fait  cela  avec  LACRALO  et  APRALO  à  Pékin  où  les 

stands seront travaillés directement avec l'hôtel aussi. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Je voudrais aborder ce que Fatimata et Jose ont dit parce que c'est un 

problème qui est en train de se répéter, pour  le showcase de NARALO 

en avait recueilli de  l'argent et on avait des problèmes de commandes 

de  recueillir  les  commentaires  connaissaient  comment  le  dépenser. 

Donc on a de nouveau ce problème, est‐ce que il y a une dernière où un 
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mécanisme  possible  que  l'on  pourrait  créer  au  sein  de  ICANN,  un 

compte en banque ou une situation où une procédure dédiée qui nous 

permettrait de recueillir des  fonds de  la part des sponsors XXX RALOs, 

non  seulement pour  les  showcases mais aussi puisque  les RALOs eux‐

mêmes ne sont pas des organes des systèmes qui en toute une question 

légale,  on  peut  avoir  l'infrastructure  là‐dessus.  Est‐ce  que  l'on  peut 

demander  à  l'équipe  de  finances  de  ICANN  de  créer  une  espèce  de 

compte  en  banque  semi  indépendant  qui  permettrait  aux  RALOs  de 

recueillir  des  fonds  et  de  les  utiliser  pour  les  activités  basées  sur  les 

accords  avec  les organisations  locales, ou  être  capable d'aller  voir  les 

sponsors  et  de  le  dire  financer  notre  activité  directement  sans  aller 

avoir xxx chaque  fois, et comme cela chaque RALOs ne vient pas vous 

embêter  à  chaque  fois  que  le  pauvre  dire  que  nous  avons  besoin 

d'argent.  Pour  le  moment  on  ne  peut  pas  le  faire  parce  que 

l'infrastructure n'existe pas, alors est‐ce que  c'est possible d'organiser 

cela et comment organiser? 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Il y a deux questions ici, notre merci organise les choses avec l'extension 

d'une manière annuelle, et ensuite la logistique pour recevoir des fonds 

et ses pétitions qui sont dépendantes l'une des autres. 

 

HEIDI ULLRICH:   Le personnel se rend compte de ce problème et les RALOs ont beaucoup 

de succès,  il  faudrait  institutionnaliser cela est  lorsque  le personnel va 

retourner à  Los Angeles nous allons avoir une  réunion  sur  ce point  la 

pourront ensuite vous donner une solution.  
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EVAN LEIBOVITCH:   Est‐ce que vous pourrez inclure l'éditeur des rameaux dont ces réunions 

parce que  ils ont quelque chose à dire dans cette façon de résoudre  le 

problème? 

 

HEIDI ULLRICH:   Nous  avons  d'abord  organisé  une  réunion  interne,  ensuite  on  vous 

invitera à participer à une téléconférence vous voulait. 

 

GARTH BRUEN:   Je pense qu'il faut être très prudent  ici, nous nous entendons tous très 

bien et je n'aimerais pas que on commence à se discuter et se disputait 

pour  des  questions  d'argent,  à  quelques  soient  les  relations  et  les 

accords entre  les régions où quelques soient on doit être  très prudent 

dans ce sens. 

 

ALAN GREENBERG:   En  fait  c'est  ce que on  a  entendu dire on  reçoit des  fonds de Google 

pour  différentes  activités,  et  en  fait  il  faut  se  souvenir  qu'il  s'agit  de 

parts de l'argent de Google et il faut être conscient de cela. 

 

CARLTON SAMUELS:   Merci Alan, en fait ce sont des différents comptes et ça pourrait être des 

gens de Google régional mais central mais le concept qui devrait être, ce 

n'est pas quelque chose de tout neufs et c'est ce qui lui arrive toujours 
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avec ceux qui veulent travailler avec les organisations internationales, et 

c'est la façon de s'occuper de cela et il y a beaucoup d'exemples de cela. 

 

EDUARDO DIAZ:   Dans  le  showcase  de NARALO  à  San  Francisco  je  pense  que  ICANN  à 

payer quelque chose et puis un Google a dû prendre en charge les frais, 

ICANN à payer avec  l'excuse soi‐disant que Google par  les pays et c'est 

ainsi que on avait fait au moment. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je vais conclure cette question de finances maintenant, on a un comité 

de finances de budget et on a un groupe de travail de sponsors à sur le 

sommet Atlas  qui  pourrait  aussi  s'occuper  de  cette  question  dès  que 

possible, ce serait une bonne  façon d'avancer et  j'étais  jeune question 

pour le leader d'ACRALO est pour l'instant c'est une question à laquelle 

ils ne  s'attendent  pas.  J'ai  vu que dernièrement  il  y  a une  cabine qui 

interprète  en  portugais  mais  personne  n'a  parlé  en  portugais  cette 

semaine, alors qu'ils étaient autour de  la table même si  j'ai entendu  le 

canal portugais parfois et j'ai entendu une chanson très agréable parce 

que  pour moi  le  portugais  est  très mélodique  et  je me  demandais  si 

quelqu'un pourrait parler un peu en portugais. 

 

SYLVIA HERLEIN LEITE:   Je m'excuse de cela, et  je m'excuse par ce que  je n'ai pas un portugais 

parfait  car  ce  n'est  pas ma  première  langue. Moi  je  suis  citoyen  du 

Brésil, il faut dire que je suis très contente d'entendre les traductrices et 

des  interprètes  qui  font  un  travail  vraiment  excellent,  et  j'aime  bien 
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entendre dans  la  réunion des  interprètes en portugais et  j'écoutais ce 

canal  et  j'étais  très  content parce que  cela  va permettre  au Brésil de 

participer davantage à nos activités. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je suppose que on aura beaucoup plus ce genre d'interprétation avec le 

sommet du Brésil, dont  il va falloir apprendre  le portugais et vous avez 

trois mois  pour  le  faire.  Donc  nous  voilà  à  la  salle  des  rapports  des 

RALOs, ahh Garth n'a pas parlé. 

 

GARTH BRUEN:   J'ai une question. Jose oublie  le rapport qui a été  le plus  important est 

ce qui va être un papa, il va avoir un petit‐fils. 

 

JOSE ARCE:   Merci  beaucoup.  Je  remercie  ce  commentaire  merci  beaucoup.  La 

déclaration est déjà sur  le bruit qui alors je vais envoyer  le  lien au chat 

ALAC sur skype. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc  voilà  la  fin  du  rapport  des  RALOs,  c'est  du multilingue  et  c'est 

vraiment  incroyable,  imaginez  lorsque  l'on  aura  les  six  langues  et 

j'espère que un  jour Tijani pourra parler en arabe, et on aura de bons 

échanges avec nos copains chinois qui vont parler a sûrement chinois, 

peut‐être que on devra attendre pour que son drame parle en allemand 

et peut‐être que ce moment‐là on aura pas assez de place dans la salle 
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parce  que  il  y  aura  tellement  de  cabines  pour  l'interprétation  que  ce 

sera un peu difficile, mais en tout cas on va continuer et on est un peu 

en  retard mais  on  s'amuse  et  on  est  à  la  dernière  journée. On  a  les 

actions de  s'ensuivre pour ALAC et c'est une  liste  très  longue,  lorsque 

Heidi  m'a  montré  cette  liste  elle  tremblait  qu'à  elle  avait  peur  des 

quantités: que nous avons sur cette liste, amorcez vous êtes d'accord je 

suggère  que  on  revoit  la  liste  d'actions  à  suivre  de  ALAC  et  on  a  eu 

beaucoup  de  réunion  du  groupe  de  travail  ici,  on  a  eu  beaucoup  de 

l'organisation régionale At‐large qui se sont réunis ici et je pense que les 

RALOs en faire un sujet de leurs actions à suivre dans leur région et que 

les groupes de travail me reprendre leur action à suivre dans le groupe 

même. 

  Heidi me dit que je dois rafraîchir parce que elle tremble un peu moins 

vite  chez  certaines  des  actions  sur  qui  ont  été  complète  d'annoncer 

vraiment merveilleux et mais on va  simplement voir  les actions  suivre 

de ALAC. Alors  le premier ensemble d'actions suivre était celui du sou 

comité  de  paramètres  et  je  pense  que  c'est  un  groupe  de  travail 

maintenant, donc on doit  laisser cela  jusqu'à ce que tu peux quand ce 

comité  se  réunisse  et  puis  on  a  la  chance  de  travail  des  dirigeants 

régionaux et de ALAC. La première action sur Paper Heidi doit s'assurer 

que Christopher se rapporte avec Garth pour voir comment garantir que 

ICANN  travaille  et  pour  assurer  que  les  handicapés  participent  aux 

activités de ICANN. Heidi va sans doute nous donner une mise à jour là‐

dessus parce que elle m'a envoyé une  liste qui est un peu  longue mais 

elle a marqué que c'était complet. 
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HEIDI ULLRICH:   Donc  ici  le personnel de  ICANN a suivi ces préoccupations que Garth a 

mentionnées et c'était la question d'accessibilité aussitôt de ICANN pour 

les handicapés. On a pris des mesures presque immédiates et lundi en a 

eu  une  réunion  avec  Garth,  Glen  et  Christopher  et moi‐même,  et  je 

pense que on a discuté un peu de la façon d'avancer et je pense que on 

va avoir à continuer particulièrement en mesure que  l'on se rapproche 

au sommet est situé l'activité de tous ICANN, c'était quelque chose qui a 

été considéré comme très important. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je ne sais pas pourquoi cela ne fonctionne pas. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH:   Merci beaucoup,  je  suis  sûr que  cette action à  suivre à une erreur de 

typographie, c'est juste une note mais c'est vrai. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc  c'est  une  erreur  de  frappe, maintenant  l'action  suivant  ce  que 

Heidi devrait travailler avec ALAC sur les questions liées aux voyages et 

densités directement la question des visas, elle m'a envoyé des notes et 

il y avait des actions du conseil parce que ALAC a parlé avec le conseil à 

ce sujet et comme résultat en a eu deux actions à suivre qui ont surgi, la 

première était que xxx soutient le conseil. 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH:   Donc elle doit ajouter cela à la liste de préoccupation de style pour que 

il  le  considère  les  Fati  le président et PDG de  ICANN et  travaille  avec 

style sur cela. Fadi doit parler aux membres qui n'ont pas pu venir à  la 

réunion  de  l'Argentine  à  cause  des  problèmes  de  visa. Donc  voilà  les 

actions à suivre qui vont avoir lieu par rapport au visa. 

TIJANI BEN JEMAA:   Lorsque l'on s'est réuni avec Susana elle s'est aussi engagée à s'occuper 

de cette question particulière de visa. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors maintenant  nous  avons  le  BCEC  c'est  le  comité  d'évaluation  du 

membre du conseil, et le comité du processus de sélection du conseil. Je 

pense que vous suivez plus vite que moi les cycles et ça doit être un peu 

difficile de se fatiguer et en a pas mal de l'action à suivre qui sont liés ici 

cela concerne directement ALAC je pense que on devrait lire la liste et je 

sais que le processus avance heureusement. Donc Matt va s'assurer que 

les membres du BCEC  font  la déclaration d'intérêt  au  comité  est  à  la 

page  lui  qui,  Heidi  doit  s'assurer  que  les membres  du  BCEC  doivent 

signer une copie des documents à Buenos Aires, et dont on est tous  ici 

que  le processus  sera  complètement  confidentielle bien  sûr, est Heidi 

devra  aussi  garantir  que  les membres  du  BCEC  visent  le matériel  de 

situation du processus de sélection, elle doit aussi s'assurer que  le SOI 

soit  approuvé  par  l'équipe  juridique  pour  que  les membres  du  BCEC 

puissent signer à l'Argentine, est Roberto qui est le président du conseil 

qui va compléter la version finale de la déclaration d'intérêt avant le 21 

novembre et on va l'envoyer au personnel ce qui a été complété aussi et 

Heidi va de garantir que l'autorité des délégués de président puisse être 

déléguée à n'importe quel président.  
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ROBERTO GAETANO:   Je pense que cela est  lié au  fait que on ne veut pas être  forcé à avoir 

une réunion du BCEC si  il y a des questions techniques sur  la diffusion 

du document, et je parle spécifiquement par exemple de la déclaration 

d'intérêt, c'est un document qui est prêt mais que en fait il y a une lettre 

qu'il  accompagne,  dès  que  empare  de  Berlin  sert  en  avait  pas  être 

coincé et tu as une question de procédure qui doit être signée.  

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Est‐ce  que  cela  à  clarifier  l'action  suivre? Merci  alors  on  va  avancer, 

donc  le  groupe  de  travail  des  défis  à  venir,  ce  n'est  pas  l'activité 

principale de ALAC mais je vais demander à Evan si il pourrait, je pense 

qu'il aura 140 commentaires pour ne faire un rapport en 30 secondes. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Notre option est de parler plus vite mais  je ne  le  ferai pas vu qu'il y a 

l'interprétation.  Mais  la  raison  principale  pour  laquelle  je  prends  la 

parole  c'était  parce  que  on  a  demandé  des  actions  attachées  à  ce 

groupe, on a un document qui va être conclu dans la réunion et pendant 

la  réunion  en  a  reconnu  qu'il  y  avait  davantage  de  travail  à  faire  et 

particulièrement vu la réunion que on a maintenue hier à 7:00 du matin, 

on  a  fait  une  déclaration  pour  la  réunion  du  Brésil  par  exemple  la 

déclaration  de  l'ACRALO  aussi,  c'était  principalement  les  premières 

contributions à notre façon d'avancer dans  le travail futur de ALAC par 

rapport  aux  réactions  et  références.  Donc  il  va  y  avoir  davantage 

d'activités et j'espère que le groupe de travail des défis à venir va mieux 
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collaborer ici, et je pense que l'initiative est très complexe que on avait 

hier  et  dont  on  espérait  à  avoir  des  activités  au  sein  de  ALAC  et  je 

voulais  particulièrement  indiqué  les  nouveaux  membres  dans  les 

paranos de ALAC il y a ALSes et on a besoin d'avoir davantage de monde 

qui  partie  parce  que  comme  vous  le  savez  ce  quelque  chose  de  très 

important, alors s'il vous plaît j'invite le monde à contacter Jean‐Jacques 

ou moi‐même sur cette initiative pour continuer merci. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Heidi me dit que  il y a un problème avec  la dernière action suivre des 

cours de travail de défis à venir, est aussi ainsi que on doit garantir que 

les questions concernant  la conformité soient renvoyées au groupe de 

travail de régulation. Pourquoi il faut que ce soit Heidi qui doit le faire? 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Ce que l'on appelle le groupe de travail des questions de régulation était 

rechargée, donc c'était un peu que ce que on devait faire avant. D'abord 

en avait besoin de communiquer avec  le groupe de travail est pu avoir 

un  rapport  des  activités  du  groupe  de  travail  si  c'est  cela  que  j'ai 

compris. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci c'est plus clair maintenant. 

 

HEIDI ULLRICH:   Je demande que ce que je dois faire réclamer l'action que je dois suivre? 
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EVAN LEIBOVITCH:   Les présidents de nouveaux groupes de régulations. En fait  le nouveau 

groupe de travail a été chargé de renommée et d'assumer les fonctions 

de conformité qui était dans le gros des défis à venir. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je vois que on divise en deux. Tant qu'on va  s'occuper de  cela  tout à 

l'heure avant de reprendre plus tard  lorsque on s'occupera de  l'accord 

de ALAC sur  la modification de  la charte du groupe. Ce n'était pas ma 

question mais c'était une question de  l'Heidi. Alors on passe à NARALO 

qui  va  s'occuper  des  actions  à  suivre,  et  puis  on  a  la  partie  de  la 

discussion de politique de ALAC et je pense que ça va être la deuxième 

partie, et à ce sujet Matt qui doit envoyer une copie de la transcription 

de  la discussion de politique de ALAC de  la  réunion de  l'Argentine  et 

particulièrement  la  présentation  de  Evan.  Pour  ceux  qui  n'ont  pas 

compris  c'est  parce  que Matt  est  parfois Matt  1  ou  2  ou Matt  3  sur 

adobe donc  il est évident que à partir de me  rendre à plusieurs. Alors 

est‐ce  que  vous  avez  des  questions  ou  des  commentaires?  Alors  on 

continue  la  réunion mensuelle  de  l'ACRALO  et  ce  sont  des  actions  à 

suivre que l'ACRALO va s'en occuper et maintenant on a la réunion avec 

la ccNSO et  il y avait une réunion à ce sujet et ALAC et  la sixième sens 

doive  considérer  les  secteurs  futurs  de  la  collaboration  future  et  les 

déclarations conjointes et l'espace de calendrier partagé et les réunions 

internes  et  la  coordination  d'activités  dont  l'écosystème  Internet,  je 

pense qu'il y avait en fait une deuxième action suivre dans cette réunion 

s'était que le groupe de coordinations devait préparer les réunions ALAC 
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ccNSO de  Singapour et que  ce  groupe devrait  commencer  à  travailler 

dès que possible. 

  Je verrais répéter. Le groupe de travail ALAC ccNSO sur la coordination, 

ça ne marche  jamais aussi bien que  la deuxième  fois et de  ce groupe 

devrait travailler immédiatement pour préparer la réunion de Singapour 

pour avoir un ensemble de sujets, et je suppose que Maureen va devoir 

surveiller  cela.  Alors  vous  pourriez  être  ajouté  en  tant  que  personne 

chargée de cette action à  suivre et maintenant nous avons  la  réunion 

mensuelle  de  APRALO  qui  va  s'occuper  de  cette  action  suivre,  on  a 

maintenant  le  comité  d'organisation  et  le  groupe  de  travail  de 

renforcement de compétence et le groupe de travail de la cabine et les 

secrétariats régionaux et Atlas 02 et peut‐être plus d'une réunion entre 

tous ces groupes et  je voulais m'occuper de cela parce qu'en  fait cela 

concerne  le  sommet  At‐large  et  c'est  quelque  chose  qui  affecte  pas 

ALAC mais qui nous a fait entendre une structure At‐large. Je veux vous 

rappeler  tous  les normes de  travail que  l'on  a  à  faire, donc  Julia doit 

organiser un appel du groupe de travail Atlas 02 pour le 2 décembre est 

pour discuter  la planification de  ICANN 49  à  Singapour est  aussi pour 

organiser des appels des sous‐groupes de  travail à partir de décembre 

c'est‐à‐dire qu'ils vont commencer à se  faire  jusqu'à ce que on aura  le 

sommet  même,  et  Carlos  doit  fournir  une  liste  des  salles  et  des 

disponibilités pour Atlas 02 avant décembre, Carlos doit aussi finaliser la 

liste qui vont voyager des  structures At‐large avant  le 31  janvier 2014 

que  cela  va  correspondre  aux  suggestions que on  a  faites  auparavant 

dans cette réunion. Heidi doit demander de vol des unités constitutives 

sur  la  candidature  des  visas  et  d'invitations  pour  les  participants  de 

l'Atlas 02 et on n'a pas discuté lors de la question du visa mais en fait il 
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serait mieux curieux que les participants demandent une lettre, les gens 

qui s'enregistrent devraient être directement  recevant une  lettre pour 

l'envoyer dans leur candidature de visa. 

 

ALAN GREENBERG:   À ce sujet j'espère que il y en aura pas contrasté de notification des pays 

qui  vont  nous  accueillir,  il  est  évident  à  partir  de  ce  que  les  gens 

discutent  qu'il  y  a  beaucoup  d'intérêt  à  identifier  les  conférences  qui 

vont intéresser les personnes et donc la lettre d'invitation ne devrait pas 

être demandée et il doit y avoir des voies très directes. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Je reprends à la j'ajouterai que je pense qu'il nous faudrait avoir un pays 

qui  travaille  sur  la  liste  des  participants  du  sommet  pour  l'envoyer  à 

toutes  les ambassades. donc  les participants du  sommet ne devraient 

pas avoir de problème pour avoir le vice est une action spécifique et ce 

n'est pas une procédure normale. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors Matt  1 ou  Tijani  1  vous pourriez  répéter  s'il  vous plaît?  En  a  le 

conseil  d'Espagnols  et  les  adresses  qui  vont  commencer. Donc  il  faut 

demander aux pays de  travail sur  les risques de  ICANN va  leur donner 

les participants du sommet pour que cette  liste soit envoyée à tous  les 

ambassades du Royaume‐Uni pour faciliter  le processus d'obtention du 

visa. À chaque  fois qu'on s'occupe des problèmes de voyage on est en 

retard et si ce n'était pas comme ça qu'on perdrait tout. 
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EVAN LEIBOVITCH:   Juste  pour dire que  la  liste devrait  être  confirmée,  cette  liste  va  être 

envoyée au bureau des affaires étrangères des États‐Unis qui devraient 

dire en fait que Antoine remettre à quelqu'un de  ICANN et qui va s'en 

occuper. Ce n'est pas compliqué que  cela et on devrait  le  faire quand 

même  et  on  devrait  avoir  une  liste  de  personnes  autorisées  qui 

devraient arriver au bureau des affaires étrangères des États‐Unis avec 

le mandat de ICANN, et puis quelqu'un devrait être chargé de s'assurer 

que on s'occupe de 7  l et  je ne vois pas pourquoi ce devrait être plus 

compliqué. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   La liste doit être fournie au bureau des affaires étrangères du Royaume‐

Uni et puis c'est tout. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Maintenant  c'est  plus  clair. Donc maintenant  l'action  suivante  et  que 

Julia doit organiser des appels hebdomadaires pour  les présidents des 

sous‐groupes  de  travail  que  Atlas  02,  ce  serait  une  bonne  idée  de 

coordonner les secours et puis Heidi doit s'assurer que les dirigeants des 

RALOs  est  contacté  ALSes  pour  qu'ils  conforment  le  sous‐groupe  de 

travail  Atlas  02, maintenant  je  vais  conclure  cette  liste  comme  je  le 

disais elle doit assurer que  les dirigeants des paranos contactés ALSes 

pour qu'ils participent au sous‐groupe de travail Atlas alors  il faut faire 

cela  pour  que  on  cherche  d'autres  personnes  qui  participent  au 

processus.  Bien  sûr  et  les  gentils  et  de  toute  façon  ce  ne  sera  pas 
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quelque chose de très dures et finalement le groupe de travail Atlas 02 

de considérer les questions de gouvernance mondiale en mesure que on 

continue sur la question. 

 

EDUARDO DIAZ:   Peut‐être que  je  changerais pour dire  incorporer  au  lieu de dire  tenir 

compte parce qu'on tient compte déjà. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   C'est  bien  d'incorporer  et  de  tenir  compte  de  quelque  chose 

simplement. 

 

HEIDI ULLRICH:   Juste une question concernant cette action suivre qui dit que Heidi doit 

garantir que les dirigeants contactés ALSes pour qu'ils travaillent. Est‐ce 

que c'est une action pour le travail ou pour les dirigeants? Pour garantir 

qu'ils entrent en contact avec leurs ALSes éducatifs leurs ALSes? 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Le  personnel  doit  travailler  avec  les  dirigeants  des  RALOs  et  les 

dirigeants  de RALOs  doivent  travailler  avec ALSes  les  35 membres  du 

soutien du personnel à ce point  la SA va prendre beaucoup de soutien 

du personnel. 
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HEIDI ULLRICH:   Merci Olivier, alors dit que s'il vient et  la personne chargée des RALOs, 

je  suggère  que  ce  soit  Sylvia  en  fait  travaillait  avec  les  dirigeants  des 

RALOs. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   En fait c'est une délégation fantastique, donc je vois que ce transfert de 

se faire éjecter récurrent va le faire. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   J'ai  demandé  hier  d'organiser  un  appel  pour  le  groupe  de  travail  de 

renforcement  de  compétence  et  à  la  semaine  prochaine  une  autre 

semaine, ce n'est pas une action suivre et ce que l'on pourrait l'ajouter? 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Ce sera ajouté, merci beaucoup. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Merci beaucoup, lors de cette réunion il n'y a pas eu de message sur le 

travail du groupe et nous n'avons pas entendu parler du travail qui a été 

effectué,  je  suis  avec  Chong  à  la  tête  de  ce  groupe  de  travail  et 

j'aimerais vous expliquer qu'il n'y a pas eu de prise de décision mais on a 

parlé  de  choses  très  importantes me  semble‐t‐il  dans  ce  groupe  de 

travail  IDN  IL  Y  a  des  experts  excellents  de  la  membre  d'une 

communauté  et  c'est  vraiment  intéressant,  et  les  débats  ont  été 

vraiment très substantielle, et  l'acceptation universelle des  IDNs et des 

variantes  IDNs et extrêmement  importantes, dont on nous a confirmé 
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au niveau du conseil d'administration que ce n'est pas vraiment urgent 

et moi ce que j'essaie de dire ce qu'il faut une  intervention stratégique 

rapide et mettre  l'accent  sur  ce problème et  j'ai  fait une  intervention 

hier dans le cadre du panel de stratégie pour la responsabilité publique, 

il  me  semble  que  pour  le  monde  multilingue  nous  avons  avoir 

absolument besoins de mettre  l'accent  sur  ces variantes  IDNs  sur une 

question de domaines  internationalisés et je vais pas présenter en tant 

que membre de ALAC mais en tant que membre de la communauté. 

 

HOLLY RAICHE:   Cela me  surprend  un  type  parce  que  les  premiers  gTLDs  en mars  ne 

seront des IDNs. Donc je suis surprise par cela. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Donc  si  vous me  le  permettez  je  vais  répondre.  Les  TLDs  IDNs  sont 

délégués, mais  le problème c'est que en tant qu'utilisateur vous n'êtes 

pas toujours en mesure de voir votre script bien présenté à  l'écran par 

ce qu'il y ait un problème  sur ces différentes couches d'Internet, et  la 

coordination de cette grande cause n'a pas été prise en compte et c'est 

pour cela que on parle d'une acceptation universelle des  IDNs et c'est 

pour cela que je veux mettre l'accent là‐dessus. 

 

HOLLY RAICHE:   Je suis très surprise par cela,  le problème a été réglé et c'est vraiment 

un type inquiétant. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Elle a aussi exprimé sa surprise Rinalia. Donc  je demande au personnel 

de se préparer pour  la prochaine partie de notre réunion des prises de 

décision, et donc nous allons maintenant passer à une autre partie de 

notre réunion. 

 

MAUREEN HILYARD:   Merci Olivier. Je crois que  il y a des ponts qui n'ont pas été couverts et 

ce  que  j'aimerais  mentionner  c'est  que  ce  sont  les  visites  que  j'ai 

effectuées au RALOs et les communications que j'ai eues avec les RALOs 

et  en  ce  qui  concerne  de  ce  groupe  de  travail  j'ai  pris  des  contacts 

personnels avec LACRALO et APRALO et bien entendu est contacté tous 

les dirigeants de  l'AFRALO pour  leur demander un retour d'information 

de  la part des ALSes qui sont  très  importantes,  il  faut absolument que 

les RALOs  fassent un effort pour que  les ALSes effectue plus de retour 

d'information. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc  ce  sont  les  déclarations  que  nous  avons  effectuées,  est‐ce  que 

nous avons encore dans  la salle et  je crois que c'est  le cas de mon xxx 

annoncé des préparations,  j'ai reçu des procurations des notes de Sala 

qui a donné sa procuration à Evan, est‐ce que nous avons un Quorum 

ou une liste de participants. 

 

ALAN GREENBERG:   Lors  de  notre  première  réunion  officielle  de  ALAC  et  après  de  telles 

règles de procédure, cela paraît en force notre attention de travail par 

consensus et je crois que  l'on pourrons adopter cela par processus et il 
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sera important de lancement savons que nous avons un quorum est de 

savoir qui est dans la salle. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   C'est  exactement  ce  que  j'ai  demandé.  J'ai  des  petits  problèmes  de 

communication, donc nous avons trois votes pour l'action de ALAC nous 

avons  l'établissement  d'un  groupe  de  régulations,  et  comment  cela 

s'appelait,  si  le  groupe  de  travail  RAA  sur  le  contrat,  et  il  annonce 

également de  la nouvelle  liaison… Donc renommer  le groupe de travail 

et nous allons faire cela un petit peu plus tard. La première déclaration 

de ALAC c'est la mise en place des politiques At‐large et quel élément de 

sa déclaration s'il vous plaît? 

 

MATT ASHTIANI:   Une déclaration sur le groupe de travail de mise en oeuvre. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je  crois  que  ce  n'est  pas  At‐large mais  je  crois  que  c'est  ALAC. Donc 

merci de modifier cela et nous avons envoyé une note hier à la liste de 

publipostage,  et  le  WIKI  qui  également  a  été  utilisé  ces  derniers 

semaines sur ce thème, alors il y a des commentaires sur ce sujet? 

 

ALAN GREENBERG:   La déclaration a été modifiée ce matin en prenant compte que Rinalia 

n'a effectué au niveau du Wiki, et  je vais vous  lire  la déclaration et  le 

problème  cité  comme  l'un  des  principes  qui  étaient  indiqués  lorsque 
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une décision un impact pendant la période de mise en oeuvre, est aussi 

un  impact  sur  la  communauté alors  la communauté doit participer au 

processus  de  décision  pour  la mise  en  oeuvre  de  cela,  et  on  vous  a 

indiqué  que  avoir  un  impact  sur  la  communauté  c'est  vraiment 

important  et  j'ai  donc  modifié  cela  pour  dire  que  il  faut  avoir  une 

terminologie pour avoir un système comment son plus bas vers le haut. 

Dont  il  y  a  d'autres  thèmes  qui  ont  été  corrigés  et  qui  se  sont  des 

thèmes grammaticaux. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc ce serait bien de  l'avoir sur  l'écran,  il  faut envoyer également un 

lien dans le groupe de bavardages. Donc est‐ce que il y ait un débat là‐

dessus et est‐ce que vous pouvez intervenir? 

 

ALAN GREENBERG:   Vous  savez que nous  avons une  longue  liste de  questions dans notre 

groupe  de  travail  à  temps  donné  que  nous  avons  une  bonne 

participation et beaucoup de ce groupe, j'ai choisi de ne pas répondre à 

des questions  spécifiques,  il me  semble que  cela va  changer de  toute 

façon avec  le  temps et nous avons des principes de base et quels que 

soient  les termes que nous employons et  la communauté doit toujours 

être  engagée,  et  nous  reconnaissons  que  engager  des  participants  et 

nous avons des processus qui existent en détail comment les politiques 

sont développées au niveau du processus PDP, il n'y a pas de processus 

formel pour prendre des décisions plus tard par la suite, on l'a vu avec le 

nouveau procès se tourner gTLDs et donc on ne peut pas avoir le groupe 

a connu pour son untel qui prend ce type de décision et donc ça va être 



BUENOS AIRES ‐ Réunion de conclusion d’ALAC et les leaders régionaux   FR 

 

Page 54 sur 88 

   

difficile et eurent des différences à ce niveau dans les mois à venir. Alors 

comment on peut véritablement clore  le débat est  le problème dans  la 

communauté qui n'est pas d'accord et qui a beaucoup d'intérêts en jeu 

mais  ne  réussit  pas  à  trouver  un  accord?  Et  ça  ne  va  pas  être  aussi 

complexe que un processus pour des dépenses que l'on aime durant la 

phase  de mise  en  oeuvre,  donc  je  crois  que  ce  n'est  pas  évident  de 

trouver  une  bonne  réponse  et  il  me  semble  que  nous  avons  des 

standards respectés à ce niveau. Donc il veut intervenir? 

 

EVAN LEIBOVITCH:   J'allais dire que c'est vraiment fantastique et j'aimerais que on n'adapte. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   La déclaration est très longue et on ne va pas la lire en entier et je pense 

que vous avez  lu,  il est émotion devant vos parts Evan que d'adopter 

cette déclaration de  l'intention de  la déclaration de ALAC sur  le groupe 

de  travail  de  mise  en  oeuvre  des  politiques.  Je  vais  demander  aux 

membres  de ALAC  qui  peuvent  voter  alors  lever  la main  si  vous  êtes 

d'accord pour cette adoption. 

 

HEIDI ULLRICH:   Nous  avons  en  faveur  Eduardo,  Natalia,  Dev,  Rinalia,  Alan, 

Holly, Sandra, Evan, Olivier, Carlton, Tijani.  Et  vous  voulez  voter  pour 

Sala  également.  Et  tout  ce  qui  son  contrat  vont maintenant  pouvoir 

s'exprimer  alors  lever  votre  carton  avec  votre  main  et  je  ne  vois 

personne qui s'exprime contre, et tous ceux qui veulent s'abstenir d'elle 
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la mène maintenant et je ne vois pas d'abstention alors Matt  indiquez‐

nous les résultats? 

 

MATT ASHTIANI:   En ce qui concerne cette décision j’ai, Eduardo Diaz, Natalia Enciso, Dev 

Anand Teelucksingh,  Rinalia  Abdul  Rahim,  Alan  Greenberg,  Holly 

Raiche, Sandra  Hoferichter,  Evan  Leibovitch,  Oliver  Crepin‐Leblond, 

Carlton Samuels, Tijani Ben Jemaa, Salanieta Tamanikaiwaimaro. Aucun

e abstention,  il s'agit de  la déclaration ALAC sur  le groupe de travail de 

la mise en oeuvre des politiques. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Est‐ce  qu'il  y  a  des membres  de  ALAC  en  ligne,  et  je  ne  vois  pas  les 

membres  de  ALAC  en  ligne  et  je  me  réfère  principalement  à  Jean‐

Jacques, je vous remercie et nous allons maintenant passer au prochain 

thème. Nous  avons  donc  ATRT  02  et  le  rapports  de  préliminaires  de 

recommandations et la déclaration de ALAC sur cette équipe d'analyses 

sur la transparence, donc c'est une longue déclaration je vais donner la 

parole à Rinalia. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Je pense que vous avez tous vu la page où il y a cette déclaration, c'est 

une  longue déclaration et  j'ai essentiellement communiqué  les thèmes 

les  plus  importants  durant  notre  débat  avec ATRT  02.  Il  n'y  a  pas  eu 

beaucoup  de  déviance  par  rapport  à  cela, mais  certains  états  que  je 

n'avais pas pu  indiquer durant  le débat  se  sont  sur  le dogme et  c'est 

pour  cela que  c'est  vraiment  important de  regarder de près  ce  texte. 
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Notre président de séance a demandé si il y avait des différents états et 

des  différences,  et  l'équipe  d'analyses  a  soulevé  quelques  thèmes 

notamment de  la part des membres de ALAC et  je n'ai pas s'augmenté 

cela et  j'ai demandé à mon collègue  le poster à  la participation mais  je 

ne vais pas vu sur Internet en ce qui concerne ces postes, donc je crois 

que  il  faut  séparer une partie de  la déclaration et  si un  consensus de 

ALAC  nous  avons  alors  soumettre  une  autre  déclaration  de  suivi  qui 

pourrait mettre et faire l'objet d'une deuxième partie. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Donc  si  j'ai bien  compris et  il  faudrait ajouter une  ligne pour  indiquer 

qu'il  aura  une  déclaration  de  pots  de  suivi  pour  identifier  différents 

écarts. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Est‐ce que c'est un amendement tout à fait amical? 

 

MATT ASHTIANI:   Excusez‐moi, pourriez‐vous répéter cela? 

 

EVAN LEIBOVITCH:   L'idée  de  mettre  une  phrase  indiquant  que  il  aura  une  déclaration 

suivante sur les états qui ont été identifiés et les différences qui ont été 

identifiées  lors  de  la  conférence  de  l'Argentine  qui  seront 

éventuellement  soumis  par  la  suite.  Donc  se  réservait  le  droit  de 

soumettre des documentations supplémentaires. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   C'est  un  amendement  tout  à  fait  amical  qui  ne  change  pas  la  teneur 

même du document. Donc  je vois que Alan va absolument prendre  la 

parole. 

 

ALAN GREENBERG:   Ce  n'est  pas  tout  à  fait  nécessaire me  semble‐t‐il.  S'engager  ne  pas 

s'engager en dois dire  il  faut peut‐être avoir des documents  sont plus 

supplémentaire. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Ce  n'est  pas  un  problème  je  pense  de  rejeter  cette  phrase  et  je  suis 

d'accord  avec  vous.  Donc  ATRT  02  va  prendre  en  compte  toute 

déclaration, nous voulons donc mettre  l'accent sur ses divergences qui 

existent. 

 

ALAN GREENBERG:   Oui j'aimerais souligner que c'est été noté verbalement et il y a déjà eu 

un travail qui a été fait  là‐dessus. Donc c'est une bonne chose mais  j'ai 

un ordinateur qui ne veut pas être rapide, et la déclaration sur l'analyse 

financière.  J'avais  fait  une  déclaration  dans mes  commentaires  et  j'ai 

pensé que c'était beaucoup plus détaillé que nécessaire, alors à ce que 

vous avez voté cela dans des déclarations? 
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RINALIA ABDUL RAHIM:   Donc c'est un peu trop et ça va trop  loin, et moi  je crois que c'est bien 

d'être prudent sur  la responsabilité financière et c'est pour cela que  je 

pense que ce type de recommandation doit être noté. 

 

ALAN GREENBERG:   Depuis j'ai parlé au conseil d'administration qui nous avait peu de toute 

façon c'était comme cela, et donc c'est un peu trop mais c'est déjà très 

clairement noté dans les documents et les textes. 

 

CARLTON SAMUELS:   Moi aussi pour la plupart des je suis tout à fait d'accord. 

 

ALAN GREENBERG:   Parfois  je  n'aime  pas  dire moi  aussi, mais  on  ne  connaît  pas  tous  les 

commentaires  des  autres  personnes  et  dont  certaines  de  ses 

déclarations portent à  la controverse et  je sais que  la ATRT 02  les gens 

ont reçu des commentaires négatifs sur certains points, une déclaration 

de soutien de faire un équilibre par rapport aux déclarations négatives, 

c’est ca que  je soutiens  tout à  fait  le  fait que nous devons  insister sur 

notre  soutien  de ATRT  02  qui  va  avoir  affaire  à  des  déclarations  très 

négatives. 

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Est‐ce que vous allez songer cela par rapport à la réaction qui avait été 

faite  par  le  PDP  en  quelque  sorte?  J'ai  amendé  la  déclaration  de  la 

régulation  et  nous  soutenons  la  ATRT  02  pour  généraliser  les 
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recommandations pour avoir des bénévoles et des volontaires de pays 

moins  représenté  est  désavantagé  dans  les  communautés  de  ICANN, 

pas  seulement  les  PDP  GNSO  pour  s'assurer  que  l'intérêt  public  est 

absolument soutenu dans tous les CC et ACs. 

 

ALAN GREENBERG:   Je  pensais  que  au  départ  ne  parvient  principalement  de ALAC  et  des 

utilisateurs non commerciaux qui soutient  fortement cette déclaration 

est ce qui ne surprend ce que  il y avait un autre groupe que  j'ai oublié 

c'est le SSAC qui le soutiens également. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Nous avons besoin d'eux avancés cette décision. Evan vous êtes portés 

volontaires et vous êtes appuyés par Holly. Nous pouvons donc passer 

au  vote  et  je  veux  répéter  que  le  nom  de  la  déclaration  fait  les 

recommandations et les rapports préliminaires sur ATRT 02 et c'est une 

déclaration de ALAC sur ce deuxième rapport, devait votre carte si vous 

êtes pour et uniquement les membres de ALAC. 

 

HEIDI ULLRICH:   Je vois Eduardo, Natalia, Dev, Holly, Natalia, Evan, Olivier,Carlton, Tijani. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup, les personnes s'expriment en contrée de la main? 
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HEIDI ULLRICH:   Je ne vois aucune abstention. 

 

MATT ASHTIANI:   Pour  l'inscription officielle en  ce qui  concerne  sa déclaration de ALAC 

sur les recommandations de ATRT 02, nous avions Eduardo Diaz, Natalia 

Enciso, Dev Anand Teelucksingh, Rinalia Abdul Rahim, Alan Greenberg, 

Holly  Raiche, Sandra  Hoferichter,  Evan  Leibovitch,  Oliver 

Crepin‐Leblond,  Cartlon Samuels,  Tijani Ben Jemaa,  Salanieta 

Tamanikaiwaimaro. Et nous avons aucune abstention. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci, cette déclaration est donc ratifiée également et je vous remercie 

et passons maintenant aux thèmes suivants. Il s'agit de notre troisième 

déclaration et vous avez trouvé  le  lien dans  le site de bavardage,  il y a 

également un lien sur notre page concernant les politiques. Je crois que 

dans  le  cadre  de  la  référence  pour  leur  interprétation  nous  avons 

rajouté ceux‐là à l'écran. Il s'agit du WHOIS détaillé est une nouvelle fois 

j'ai  des  problèmes  informatiques  et  je  vous  remercie,  il  s'agit  ici  des 

recommandations  du  PDP. Alors merci  pour  la  personne  qui  a  rédigé 

cela qui est Holly et qui va prendre la parole. 

 

HOLLY RAICHE:   Je crois qu'il  faut d'abord dire,  je  suis désolé de ne pas avoir  fait plus 

court  que  cela  est  fait  un  petit  peu  redondant  ni  lorsque  j'ai  pris  en 

compte sa déclaration j'ai vu que on avait déjà beaucoup travaillé sur le 

WHOIS, donc si vous n'avez pas  lu  toutes  les déclarations précédentes 

de ALAC sur ce thème alors vous aurez peut‐être du mal à comprendre 
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la  teneur du document et  je ne sais pas si c'est  trop, mais  je vois qu'il 

était important de résumer la situation antérieure, et donc de parler un 

petit peu du raisonnement que nous avons suivi. 

 

ALAN GREENBERG:   Le  commentaire  que  j'ai mis  dans  le  wiki  qui  était  en  deux  parties. 

Personnellement  j'ai dit en effet que  j'aurais aimé que ce soit un petit 

peu plus court mais vous avez, j'ai bien compris votre point de vue est le 

quatrième  thème  c'est  la  possibilité  d'un  bureau  d'enregistrement 

demandant les informations peut‐être que ce serait intéressant pour les 

données  internationalisées,  je crois que ce n'est plus vraiment quelque 

chose qui s'applique parce que il y a un nouveau contrat qui force d'une 

manière  cohérente  à  ce que  les données  soient  vraiment  affichées et 

donc  je  crois  que  on  peut  vraiment  retirer  ce  petit  paragraphe  et  le 

dépasser  pour  clarifier  la  possibilité  d'un  bureau  d'enregistrement 

demandant  des  informations  et  un  étiquetage  très  précis  sur  les 

informations  WHOIS  que  beaucoup  bénéficié  aux  données 

internationalisées.  Donc  on  empiffrer  cette  phrase,  et  donc  c'est  un 

amendement tout à fait amical qui ne change pas la teneur du texte. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc  il  s'agit  à  l'orthographe  de  l'assentiment,  alors  retirant  cette 

phrase comme  la vendit et vous allez avoir donc une personne qui va 

vous proposer cette motion. Alan propose l'adoption et après cela nous 

allons  passer  au  vote,  uniquement  les membres  de ALAC  veut  élever 

votre carton pour voter. 
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HEIDI ULLRICH:   Je  vois  Eduardo,  Natalia,  Alan,  Sandra,  Evan  qui  vote  pour  deux 

personnes est aussi Olivier et Carlton et Tijani votant pour. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup, Matt pourriez‐vous nous lire les résultats du vote? 

 

MATT ASHTIANI:   Pour  la  déclaration  ALAC  sur  le  PDP  du  WHOIS  détaillé,  la 

recommandation  au  Board.  Nous  avons  Diaz,  Natalia  Enciso,  Dev 

Anand Teelucksingh,  Rinalia  Abdul  Rahim,  Alan  Greenberg,  Holly 

Raiche, Sandra  Hoferichter,  Evan  Leibovitch,  Oliver  Crepin‐Leblond, 

Cartlon Samuels, Tijani Ben Jemaa, Salanieta Tamanikaiwaimaro. 

Aucune abstention. 

 

ALAN GREENBERG:   À  l'avenir  je  crois  que  les  résultats  devraient  inclure  les  personnes 

absentes ou n'étant pas disponibles, on aurait peut‐être demandé qui 

était  à  ALAC  en  ce  moment  la  et  on  devrait  vraiment  indiquer  les 

personnes qui ne votent pas mais on va peut‐être faire plus tard, Jean‐

Jacques  n'est  pas  avec  nous  n'étions  pas  à  cette  réunion  et  nous 

sommes que 14 membres pour ALAC en ce moment.  
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Donc nous allons  travailler pas qu'on  songe  voir  ce que nous avons à 

traiter,  veuillez  s'il  vous  plaît  indiquer  les  décisions  par  consensus  à 

l'écran s'il vous plaît. Je suis désolé de ce retard ^ j'ai un petit problème 

technique  alors  ce  qui  s'est  passé  ce  que  il  y  avait  deux  groupes  de 

travail en place, le groupe de travail des droits pour le WHOIS détaillé et 

pour  les  bureaux  d'enregistrement,  et  nous  avions  donc  Carlton  à  la 

tête, et peut‐être que quelque chose à ce propos. 

 

HOLLY RAICHE:   On aurait pu avoir un  second de  travail,  c'est un groupe de  travail de 

titulaires de noms de domaine. Le problème c'est en effet  l'inscription, 

ce  sont  des  amendements  au  contrat  d'accréditation  de  bureau 

d'enregistrement, les problèmes du EWG ce groupe de travail d'experts 

qui proposent différents types de données d'inscription à la question de 

conformité aussi que se pose également, donc vraiment il semblait que 

ces  deux  groupes  de  travail  ne  pourraient  faire  qu'un  seul  puisqu'il 

traite principalement des questions de  l'inscription de par  le passé et à 

l'avenir  des  données  d'enregistrement,  et  nous  avons  donc  fait  une 

première description pour la charte de ce groupe de travail pour couvrir 

ce  type de problème, avec Carlton nous avons  réfléchi en a parlé des 

questions de procuration et du  respect de  la vie privée et  tout  ce qui 

concerne  les  contrats  RAA  qui  ont  été  approuvés  par  le  conseil 

d'administration en juin et donc il y a des caractéristiques qui vont être 

indiquées prochainement et que ça provient de ce groupe de travail sur 

la  confidentialité  et  les proxy. Donc  c'est notre  raisonnement  et  c'est 

pour  cela que on n'aime  fusionner  les deux groupes de  travail, et  il a 
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une  petite  liste  des  caissons  qui  songeraient  à  ce  groupe  merci 

beaucoup. 

 

CARLTON SAMUELS:   Merci  beaucoup,  nous  sommes  tout  à  fait  d'accord  pour  avoir  une 

convergence  sur  ces  questions  qui  se  posent  et  pour  avoir  un  seul 

groupe de travail qui se préoccuperait de ces questions, nous avons une 

charte préliminaire pour ce groupe de travail, et que nous allons mettre 

sur  l'espace  de  travail  du Wiki,  nous  allons  vous  demander  donc  de 

prendre  cela en  compte  sur  le Wiki et voir  si vous êtes d'accord avec 

cette charte, et nous allons poursuivre à partir de ce point parce que il y 

a une convergence des questions et des problèmes et ce groupe va être 

vraiment  très occupé et  il y aura beaucoup à  traiter. Olivier vais vous 

dire que  il y a une  initiative nouvelle de développement de services de 

confidentialité de proxy,  je  fais parti de  ce groupe de  travail GNSO et 

j'aimerais vous demander si vous êtes intéressés par ces thématiques de 

nous  rejoindre  au niveau des  annuaires qui  existent pour  les  services 

commerciaux,  et  je  crois  que  ça  va  être  quelque  chose  qui  va  nous 

demander  beaucoup  de  réflexion  et  je  vois  déjà  dans  les  débats  ce 

matin  que  ces  questions  vont  être  ardu  et  que  nous  allons  avoir 

beaucoup de  soutien à  ce niveau par  ce que  ce  sera un point  central 

concernant  les résultats du groupe de  travail d'experts sur  les services 

d'annuaires  aux  nouvelles  générations  par  ce  que  je  suis  également 

membre de  ce  groupe de  travail,  et  je pense que  les  résultats  seront 

essentiels  pour At‐large  et  pour  la  communauté At‐large  et  c'est  une 

communauté et Muti constitutive qui sera fortement  impactée par ses 

résultats. 
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  Ceci dit, nous espérons que ce groupe de travail seront renforcés avec 

plus  de  vigueur  et  de  dynamisme.  Ce  sont  des  problèmes  auxquels  il 

faut réfléchir longuement et c'est vraiment complexe et on ne peut pas 

prendre des décisions dans ce cadre, lorsque on parle du WHOIS ou un 

nouveau cyclope  ICANN.org, ce sont des questions vraiment  important 

qui représentent l'histoire même de ICANN et beaucoup d'informations 

qui ont été collectées, et pour ceux d'entre vous qui veulent participer 

alors  vous  avez une partie historique de  ICANN de  la  conformité, des 

plans  de  développement  et  de  groupes  de  travail  qui  feront  parti 

intégrante  du  débat  dans  le  groupe  de  travail  WHOIS  et  le 

développement  du  cyclope. Donc  si  cela  vous  intéresse  alors  je  vous 

conseillerais  d'aller  à  ICANN.org  et de  suivre  cela  avec  les différentes 

méthodes qui sont utilisées et suivaient les mises à jour. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup, je vais maintenant vous lire la question de la remise de 

charte. 

 

ALAN GREENEBRG:   Je  comprends  bien,  je  suis  très  curieux  de  tout  cela mais  j'aimerais 

soutenir  ce  qui  indique  Carlton,  ce  n'est  pas  seulement  le  meilleur 

d'économie  s'est  le  meilleur  document  pour  les  utilisateurs  qui  se 

plaignent  de  beaucoup  de  choses  et  de  la  présence  de  ICANN  sur 

l'Internet et de son cyclope. Si vous voulez parler de ICANN et bien vous 

pouvez  commenter  et n'hésitait pas  à  intervenir  à  ce niveau. Donc  la 

question sur  la nouvelle remise de charte pour  le groupe de  travail de 

régulation. Alors  il y a un amendement et  la régulation s'est beaucoup 
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trop  large  et  je  pense  que  une  faut  utiliser  le  terme  les  données 

d'enregistrement et ce serait beaucoup plus clair de parler de ce groupe 

de travail en traitant des questions d'enregistrement de données. Est‐ce 

que des gens qui sont contre ce changement de nom? Alors c'est quoi le 

nom du nouveau groupe de travail? 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   On a changé  le  terme  sur  la question de  régulation avec  le groupe de 

travail des problèmes d'enregistrement. Donc on ne peut pas avoir un 

consensus  sur  le  terme de question de  régulation et nous passons en 

termes  de  question  d'enregistrement,  puisque  vous  pouvez  amender 

cela  à  l'écran?  Alors  on  va  voir  la  déclaration  du  rôle  du  groupe  de 

travail de At‐large et la déclaration du rôle du groupe de travail de droit 

et  des  titulaires  de  registre  de  At‐large  et  la  déclaration  du  rôle  du 

contrat d'accréditation des bureaux d'enregistrement dans l'espace DNS 

et  la point de vue de At‐large du rôle de conformité de  ICANN dans  la 

stabilité  et  sécurité  du  DNS.  Un  indéterminé  que  les  questions  sont 

complémentaires,  et  que  elle  constitue  un  cadre  qui  est  en  effet 

régulateur  dont  l'objectif  est  donc  pour  la  sauvegarde  effective  des 

intérêts des utilisateurs finaux et Muti constitutifs At‐large fonctionnera 

mieux  si un  seul groupe de  travail était créé et défini pour engager  la 

communauté dans  l'intérêt de  ses  intérêts  connectés  justement. Pour 

reconnaître  ses  intérêts  connectés  en  a  résolu  que  il  doit  y  avoir  un 

charte de groupes de travail des questions de régulation de At‐large qui 

soit défini pour inclure les objectifs qui suivent. 

  A‐propose  le modèle pour avoir un modèle équitable pour  inclure tous 

les  intérêts  et  suivre  tous  les  critères  d'un  service  de  données 
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d'enregistrement qui soit cohérent avec des intérêts de la communauté 

des utilisateurs  finaux pour garantir une  Internet sécurisé est stable et 

le  groupe  pourra  être  augmenté  de  temps  en  temps  avec  l'expertise 

nécessaire  pour  faire  des  recommandations  spécifiques  pour  le 

développement de politiques dans ce domaine. 

  B‐ définir des objectifs de politique et promouvoir  les perspectives de 

politique et faire un suivi des mecs amis à travers  lesquels  les droits et 

les responsabilités, et les titulaires de noms de domaine sont permis et 

les garanties pour une Internet stable et sécurisé est aussi durables et à 

partir à laquelle les intérêts des utilisateurs finaux sont en protégée. 

  C‐  recommander  les mécanismes à  titre de conformité pour préserver 

les  intérêts des utilisateurs finaux dans une Internet sécurisé est stable 

et pour  faire un  suivi de  leur mise en oeuvre et  leurs applications.  Le 

groupe de travail devra définir son propre programme et modalités de 

travail à  travers ses membres de  temps en  temps et  troisièmement  le 

groupe de travail devra apporter ses activités selon les propres règles et 

les méthodes  telles que accordés et en conformité avec  les directrices 

de  ALAC.  Donc  on  a  maintenant  l'opportunité  de  faire  des 

commentaires des questions. 

 

EDUARDO DIAZ:   Je  voulais  juste  marquer  que  devrait  changer  de  régulation  a 

enregistrement. 

 

MATT ASHTIANI:   On fait enfin de modifier dans la version finale. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   C'est  le groupe de  travail de At‐large des problèmes d'enregistrement, 

que  votre  commentaire?  J'ai  un  compte  à  ce  sujet,  nulle  part  que  le 

groupe de  travail est ouvert pour demande un aspirant devrait  inclure 

cela? Parce que moi en fait ce qu'il manquerait occuper c'est une phrase 

qui  dit  que  le  groupe  pourrait  être  élargi  de  temps  en  temps  avec 

l'expertise  nécessaire  pour  faire  des  recommandations  spécifiques  du 

développement de politiques dans ce domaine, et cela implique en fait 

que le groupe est un groupe fermé. 

 

ALAN GREENBERG:   Je  le  considère  comme  un  groupe  qui  devrait  demander  des 

informations et à se renseigner, je pense que on ne va pas déclarer cela 

dans la charte est à mon avis mais je pense que cela fait aucun mal non 

plus. 

 

HOLLY RAICHE:   Je n'ai aucune difficulté a déclaré en  fait que  cela devrait être ouvert 

pour demande. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Je pense que on ne mentionne  jamais  cela et  c'est  vraiment  implicite 

que tous  les groupes de travail sont ouverts à un problème à mon avis 

mais  je  sentais  que  ça  était  déjà  sous‐entendu, mais mais  on  devrait 

bien sûr chercher l'expertise pour que le groupe de travail à il a cherché 

peut‐être que l'on devrait le spécifie mais je n'ai pas lu nulle part en fait 
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parce que pour moi  cette ouverture  est déjà  explicite.  Si  vous  voulez 

ajouter alors ce n'est pas un problème.  

 

CARLTON SAMUELS:   Je  soutiens  ce  que  Alan  comprend,  c'est  exactement  ce  que  l'on 

considérait  jamais  aucun  problème  si  vous  voulez  ajouter.  Mais  les 

groupes de travail de ATLAS ont toujours ouvert.  

 

HOLLY RAICHE:   Je  pense  que  la  rédaction  de  ce  qu'il  a  décidé  de  chercher  des  avis 

additionnels ou supplémentaires pour clarifier, même si on ajoute à des 

phrases  là‐dessus et  c'est Ce que Alan  avait dit  ce  serait plus  clair de 

demander quelque chose de supplémentaires. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND:   En fait il y avait un commentaire par rapport à notre action à suivre ou 

les questions de conformité devraient être remises au groupe de travail 

de  régulation  ce  qui  devrait  être modifié  si  ce  groupe  de  travail  a  sa 

propre  charte  et  qui  devait  le  groupe  de  travail  sur  les  questions 

d'enregistrement. Alors nous avons lu le document, et je vais demander 

un appel à  consensus et  je pense avoir  le  consensus. Tant que  je n'ai 

simplement demandé à ceux qui se posent à l'adoption de ce document 

est à la charte de ce groupe de travail des problèmes d'enregistrement. 

On  vient  de  parler  de  ce  groupe  pendant  des mois  et  on  disait  que 

c'était toujours une question du groupe de travail sur  les questions de 

régulation. 
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TIJANI BEN JEMAA:   Est‐ce que  l'on a décidé de  jeter ce que Alan a dit pour prévenir cette 

confusion? 

 

ALAN GREENBERG:   Je ne pense pas que doive permettre cela, je supporte ce sera pour fait. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Il y avait une modification amicale ou pas si quelqu'un veut s'opposer en 

fait, et alors on va reprendre et en appel  le consensus de tenir compte 

du fait que les gens qui sont dans la salle seraient les mêmes personnes 

qui  ont  déjà  fait  alors  est‐ce  que  quelqu'un  s'opposa  la  charte  de  ce 

groupe de  travail? On voit que personne ne s'opposa cela est un alors 

on  a  à  peine  le  consensus  de  ce  nouveau  groupe  de  travail  des 

questions d'enregistrement qui a une charte. Cela veut dire que on n'a 

maintenant  le groupe de travail de At‐large et  le groupe de travail des 

droits des enregistrant et des titulaires de lendemain, je pense que alors 

on peut accélérer ce processus et je demanderais directement voir si on 

peut  atteindre  le  procès  sur  le  groupe  de  At‐large  du  fait  que  le 

protocole se sont observés et c'est‐à‐dire que envoie avoir la charge de 

tout  ce  travail,  et  je  pense  que  le  personnel  proposera  un  plan  pour 

avancer  sur  la  façon  dont  les  informations  pourront  être  gardées  et 

archives etc. 

  Je  suppose  aussi  que  par  la  création  de  ce  groupe  de  travail  des 

problèmes d'enregistrement il y aura une nouvelle liste de diffusion qui 

va  être  créée  et  bien  sûre  en  est  une  nouvelle  liste  et  cite  l'action  à 
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suivre pour le groupe de travail des problèmes d'enregistrement, et puis 

le personnel va trouver la façon de relier la liste de diffusion du WHOIS 

des  droits  d'enregistrant  pour  ne  pas  perdre  ces  informations  et  cela 

préoccupe  la  perte  de mémoire  dans  cette  organisation.  Alors  on  a 

d'abord l'appel à consensus sur la fermeture du groupe de travail de At‐

large  sur  le WHOIS.  Est‐ce  que  on  a  quelqu'un  qui  voudrait  faire  un 

commentaire?  Alors  nous  avons  donc  le  consensus  dans  la  salle  par 

rapport à  la fermeture du groupe de travail WHOIS de At‐large. Et puis 

nous avons maintenant le groupe de travail suivant qui est le groupe de 

travail des  titulaires de noms de domaine de At‐large  et  je  veux bien 

qu'on n'en finisse avec ce groupe parce que j'ai du mal à dire  le nom à 

chaque fois. Je n'arrive pas à tout dire bien. 

 

HOLLY RAICHE:   Au  lieu de définir ont peu  changé  les noms par pour  les  titulaires de 

noms de domaine et ce serait beaucoup plus simple.  

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors  pour  ce  groupe  de  travail  c'est  la même  chose,  il  faut  que  on 

avance  aussi  et  donc  on  pourrait  aussi  suivre  tous  les  protocoles  par 

rapport à la création d'archives etc. alors le groupe de travail des droits 

des titulaires de domaine. En demande du consensus pour la fermeture 

de  ce  groupe  alors que quelqu'un  s'oppose?  Je  vois que personne ne 

veut  rien dire  alors on  a du  consensus  ici  et  le  groupe de  travail des 

droits d'enregistrement et de responsabilité qui est fermée et on a fini 

et on a tout mis en archives etc. donc merci beaucoup de nous avoir et 
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je  remercie  les  précédents  de  ce  groupe  de  travail  qui  ont  beaucoup 

travaillé dans le cycle de ce groupe. 

 

ALAN GREENBERG:   Je pense que on devrait monter pour  le procès‐verbal,  il  y  a quelque 

chose  que  j'ai  proposé  pour  faire  une  addition  lors  d'une  procédure 

concernant l'élection dans la sélection du conseil et cela allait avoir des 

effets. D'une part si quelqu'un en même temps il est le président et en 

même temps une position en poste à ALAC pourrait déléguer une autre 

personne pour que ne soient pas une seule personne qui vote partout 

et même peut‐être qui notre personne est une personne qui est malade 

il  faut  avoir  un  reclassement,  il  faut  comprendre  que  la  question  de 

APRALO n'est plus pertinente et je pense qu'il y a eu du consensus dans 

la quantité du personnel  entre  les dirigeants de ALAC pour que  cette 

question de maladie même si ce pourrait être important au moment de 

l'élection du vote n'est pas  très probable, et que donc  le point de vue 

sur  ce  genre  de modification  ne  valait  pas  la modification  et  c'était 

vraiment  compliqué  de  l'affaire  et  lorsque  l'on modifie  les  règles  de 

procédure  pourra  bien  fermer  par  en  ce moment  et  dont  je  voulais 

prendre une forme du fait que on n'a pas oublié sur un sujet que l'on ne 

fera à un autre moment. 

 

CHERYL LANGDON‐ORR:   Je suis  ravi avec ce qu'il dit mais de  toute  façon  je pense qu’ALAC, on 

devrait de toute façon savoir vu  la quantité qu'ils ont affaire de ne pas 

faire cette modification. Donc  je suis très content d'être  ici aujourd'hui 

et j'encouragerai ALAC a considéré cela est de le discuter en ligne pour 
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la fin de  l'année civile qui conclut cela parce que cela veut dire que  l'il 

ne va pas y avoir de problèmes à l'avenir. 

 

ALAN GREENBERG:   Je voulais noter que  il y a eu d'autres questions par rapport auxquelles 

on s'est dit oops et donc c'est une longue liste que on a pour modifier. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci, on va prendre mon content que action à suivre pour que ce soit 

quelque chose que on doit faire. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Merci Alan de ta proposition, c'est l'un des points qui me gênait en fait 

et  je  suis  très  content  de  voir  que  on  n'a  pas modifié  les  règles  de 

procédure  aujourd'hui.  On  attendra  jusqu'à  la  fin  du  vote  et  je  suis 

d'accord avec Cheryl  carre  il  faut que  ce  soit enregistrée pour que on 

n'oublie pas les règles de procédure qui doive être révisée dans ce sens. 

 

CHERYL LANGDON‐ORR:   Tijani  s'il  te  plaît  répète  très  lentement  parce  que  moi  je  dis 

spécifiquement que je conseille et je vous encourage à vous occuper de 

cela, ainsi que reste des thèmes que vous avez à faire des modifications 

de vos règles de procédure avant la fin de cette année civile. Ce ne sera 

pas après  l'élection et ce n'est pas ça que  je recommande  la Russie ne 

voulais pas d'accord alors on aura une discussion. 
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TIJANI BEN JEMAA:   D'accord, je veux discuter ce point avec vous, mais franchement vu que 

on  a  commencé  le  processus  je  ne  voudrais  pas  que  l'on modifie  les 

règles de procédure en plein milieu de la procédure et voilà pourquoi je 

suggère d'attendre jusqu'à la fin du vote pour pouvoir le discuter. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors ce sera une question à suivre à  la  fin de cette réunion et si vous 

voulez vous pouvez  les discuter dans  les couloirs. On me demande de 

passer à une autre question pour discuter cela. 

 

CHERYL LANGDON‐ORR:   J'aimerais comprendre Tijani  je pense que ce  serait un grand bénéfice 

pour  ceux qui  sont autour de  la  table qui  voudrait  célébrer  là‐dessus. 

Alors quels sont les fondements sur cela et se comprendre. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Les premiers  fondements pour moi et que  il  s'agit d'un vote en  ligne, 

nous n'allons pas nous réunir pour voter alors si vous êtes malades vous 

pouvez aussi voter. Donc il n'y a pas de véritable besoin de modifier les 

règles, et ensuite normalement  lorsque nous commençons à mettre en 

place le processus science en général pendant cette période ce ne sera 

pas pire inconsidéré parce que normalement nous avons des règles que 

nous devons respecter, une fois que nous aurons terminé ces élections 

ne pourrons modifier ces règles ne pourrait aujourd'hui une fois que ce 

processus a commencé il ne faut pas toucher les règles. 
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ALAN GREENBERG:   Je ne vais pas  faire de commentaires concernant quand est‐ce que on 

peut faire ce type de modification, mais  je pense que  les gens peuvent 

être à l'hôpital ou être renversé par une voiture et ne pas pouvoir voter 

même si ils sont chez eux. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Tijani  en  ce  qui  concerne  cela  je  voudrais  répondre  tout  de  suite.  Je 

comprends  les  règles  de  procédures  qui  ont  été  très  longues  à 

développer et nous  sommes  ici et  je pense que  le problème est  clair, 

j'aimerais que ce soit fait et  je ne pense pas que ce soit très  lent et ce 

n'est  pas  contre  vos  saines  et  je  pense  que  c'est  vraiment  très 

nécessaire. Donc si nous allons toucher ces règles alors il vaut mieux le 

faire ici tant que on est dans une réunion face à face. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Si vous êtes décidés à changer les règles alors vous allez le faire comme 

il faut c'est‐à‐dire on va faire un véritable changement de règles, et cela 

va  pas  être  une  mention  ou  un  cas  particulier  ça  va  être  une 

modification des règles de manière régulière à partir de maintenant. 

 

ALAN GREENBERG:   Nous ne pouvons pas  faire cela aujourd'hui,  les changements de  leurs 

règles demandent des données et une certaine. Qui doivent être réglé 

auparavant.  Ce  que  nous  proposons  ainsi  que  cela  peut  être  fait 

aujourd'hui et on fera peut‐être des modifications fort mal plus tard si 
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nous souhaitons les faire mais je pense que nous pouvons déjà proposer 

des modifications et ce type de modification doit être fait et on peut le 

faire de cette façon.  

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors  quelle  serait  l'avantage  de  faire  une  addition  aujourd'hui  pour 

attendre  les trois semaines à venir pour faire changement formel dans 

les règles? Quels seraient les avantages? 

 

ALAN GREENBERG:   La  raison  pour  laquelle  je  pense  que  ce  serait  bien,  c'est  que  il  y  a 

d'autres choses qui ont besoin d'être réglées aussi. Je ne suis pas encore 

prêt à envoyer cet avis de même avec la formulation, donc je crains que 

les changements de règles peuvent pas être faits tous  les deux mois et 

dont  il  faut  réfléchir  là‐dessus dès que  c'est  la première  fois que  l'on 

parle et  il y a d'autres savent qu'il  faut  régler et donc  je ne pense pas 

que ce soit nécessaire de ce que j'ai péché pour faire cela alors que c'est 

un processus complexe. Une des règles de ALAC c'est que cela ne peut 

pas être laissé de côté, on peut la modifier cette règle mes je pense que 

on pouvait aborder  cette question aujourd'hui est de  faire  cela par  la 

suite. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   D'abord  il  faudrait voir si  il y a une objection si vous voulez  faire cette 

addition aujourd'hui. 
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TIJANI BEN JEMAA:   Puisque  vous  voulez  changer  les  règles,  j'ai  proposé  plutôt  que  on 

restreint  les nombres de candidatures soutenues par  les  radios par un 

seul candidat seulement pour qu'on ne finisse d'abord avoir une longue 

liste de personnes et  vous  savez que  cela  risque de  compliquer notre 

activité de vote. 

 

EVAN LEIBOVITCH:   Je pense ici il y a plusieurs choses, Alain propose une version spécifique 

pour  régler une mission du  groupe  tel qu'il existe  actuellement  serait 

pas un  changement de  règles de nombre de personnes  sélectionnées 

mais c'est  simplement une manière de  traiter quelque  chose qui était 

en dimension et qui a été proposé, c'est une addition et ce n'est pas une 

modification  et  si  vous  avez  l'intention  d'ouvrir  les  chances  ou  de 

modifier  les  choses quand vous  le  suggérez alors  il  faut passer par un 

processus et ce que je suis exercé quelque chose de très simple, d'abord 

ajouter  la proposition  est  ensuite  remplir différentes qui doivent  être 

modifiées  certes à  travers  le processus  conventionnel. Notre  jour que 

nous suggérons il s'agit d'une addition et non pas d'une modification, il 

n'est pas nécessaire de changer d'avis et je pense que on peut faire cela 

aujourd'hui et ce que vous suggérez c'êtes un changement véritable qui 

demande tout un processus qui est beaucoup plus lent. 

 

ALAN GREENBERG:   En ce qui concerne ce que le colloque précédent a suggéré ce que je n'ai 

pas  réfléchi,  et  si  je  réfléchis  alors  je  me  suis  pas  contre  ce  que  il 

propose. Mais par contre ce changement d'abord un risque de dire que 

seulement un candidat peut être ajouté dans ce processus puisse que si 
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on a un seul candidat qui peut être ajouté  finalement, et ensuite si  je 

peux soutenir cela mais le processus que nous avons mis en place pour 

développer la procédure de sélection était un système qui a donné lieu 

à beaucoup de difficultés,  les RALOs qui pouvez ajouter des candidats 

été des RALOs aller échanger cela avec d'autres choses et que certaines 

personnes n'étaient pas d'accord. Dont on a décidé que pour avancer et 

on allait faire ce changement qui était un changement important mais je 

pense que on a besoin d'un certain niveau de deux consultations pour 

faire  cela.  De  deuxième  classe  que  nous  avons  pas  besoin  de  12 

candidats  pour  une  raison,  je  pense  que  le  BCEC  est  responsable  de 

nous présenter un chiffre raisonnable, et  il y a des personnes qui vont 

être de ce côté parce qu'ils ne sont pas des candidats adéquats mais de 

toute façon le premier site va retenir le nom de candidats est sûr que ce 

soit comme ça, de toute façon ce nombre de candidats après le premier 

tour va être réduit alors je ne pense pas que ça va changer la complexité 

et  si  on  va  faire  quelque  chose  comme  changement  substantiel  que 

vous  le vouliez ou non  je pense qu'il  faut  suivre  ce processus et nous 

pouvons  si  vous  voulez  ensuite passer  à une discussion  sur  ce  thème 

plus précis. 

 

EDUARDO DIAZ:   Moi  je  propose  que  on  continue  d'avancer  et  que  l'on  fasse  cette 

addition comme cela a été proposé, et ensuite que on avance. 

 

ALAN GREENBERG:   Je suggère d'ajouter cela dans les raids de procédures pour documenter 

qui est pour et contre et pour que cela reste dans les documents. 
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TIJANI BEN JEMAA:   Je propose que enfin cet ajout. Et je propose que dit Alan pour régler ce 

manque  est  encore  ajouter  quelque  chose  en  règle  et  je  ne  vais  pas 

vous dire qu'il faut modifier et je vais m'arrêter ici et d'abord je voudrais 

que  vous  comprenez  ce  que  je  veux,  pour moi  si  vous  donnez  cette 

possibilité de donner de proxy vous allez  changer une note électorale 

est pour moi c'est un grand changement et on ne peut pas  faire cette 

modification  comme  cela  pour  le  vote  par  préparation.  Ensuite 

pourquoi nous avons besoin de faire des additions, nous ne voulons pas, 

il  éclaire  et  j'ai  fait  cette  proposition  avant  qu'Alain  propose  la 

modification. Donc  je vais retirer mon opposition et  je vais vous  laisser 

continuer mais je voudrais vous faire comprendre ce que je veux dire. 

 

CARLTON SAMUELS:   Merci Monsieur le président, je voudrais reprendre ce que mon collègue 

dit,  si  on  utilise  le  vote  par  procuration  ou  par  proxy  ils  doivent  être 

définis par  les  règles et  il est déjà défini dans nos  règles et donc nous 

n'avons pas besoin de faire des modifications dans ce sens. 

 

ALAN GREENBERG:   Excusez‐moi,  le système de proxy par voie de procuration pour  le vote 

de ALAC, si il s'agit du vote pour la section finale du membre du conseil 

d'entiers déclinés dans une section tout à fait différente et nous avons 

déjà plusieurs cas où  les RALOs pouvaient nommer des  remplaçants si 

une personne n'était pas apte pour défendre raison et à ce moment‐là 

voté par une personne qui vote par procuration. 
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CARLTON SAMUELS:   C'est justement ce que je disais, c'était pour voter pour les membres du 

conseil. 

 

ALAN GREENBERG:   Le  thème  proxy  en  anglais  est  utilisé  pour  d'autres  choses.  J'aimerais 

que l'on comprenne ce que Tijan demande? Dont on n'a pas compris ce 

qu'il demande et on ne va pas se mettre d'accord. Donc cela veut dire 

que  nous  devons  ajouter  à  ce  qui  existe  quelque  chose  qui  existe 

actuellement,  mais  ce  que  il  propose  c'est  une  modification 

substantielle dans les règles de ce qu'il demande c'est une procédure de 

modification  et  je  propose  de  régler  ce  problème,  le  problème  du 

doublon de faute d'une autre façon en faisant une addition.  

 

CARLTON SAMUELS:   Tijani que on écoute sa requête et je pense que c'est important. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je  suis  perdu,  actuellement  chez  Carlton  perdu  alors  je  vois  d'autres 

usages qui me regardent et qui ne comprennent pas grand‐chose et que 

je suggère que on  laisse cela pendant deux semaines et que on essaye 

de  comprendre  quel  est  le  changement  à  faire,  et  eux  quand  un  ça 

consiste et ensuite on va voter. 
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ALAN GREENBERG:   Je ne pense pas que cela  fait une différence entre maintenant et dans 

deux  semaines,  nous  avons  écrit  une  bonne  assistance  juste  les 

membres  des  parents  qui  peuvent  assister  aux  conférences mais  peu 

importe qu'elle  j'essaie d'envoyer  cela dans un  langage  clair pour que 

tout  le  monde  comprenne  de  quoi  il  s'agit  et  que  il  n'y  a  pas  de 

problème d'incompréhension.  

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Je  crois  que  nous  avons  terminé  dans  toute  la  partie  des  votes  de 

mention et nous avons maintenant  les présidents et nous  sommes en 

retard comme d'habitude mais peu  importe que nous avons certaines 

personnes qui arrivent et d'autres personnes qui nous quittent et je vais 

donc  faire appel parce que  j'ai une  lice pour  faire appel. D'abord nous 

allons  commencer  par  les  personnes  qui  nous  quittent  puisque  nous 

devons  faire unautour de  la  table pour  les personnes qui vont entrer, 

dont nous allons commencer par l'équipe de du comité de consultatif de 

At‐large et  il y a des personnes qui vont quitter ALAC cette semaine,  il 

s'agit de Rinalia.  

 

RINALIA ABDUL RAHIM:   Merci Monsieur  le président,  je vais être peinte parce que  je  sais que 

dans cette communauté il y a des personnes qui sont très éloquente et 

qui  peuvent  parfois  prendre  du  temps  pour  s'exprimer  mais  moi  je 

serais très bref, ce que je veux dire c'est que ça était un privilège est un 

honneur et un plaisir de  travailler avec vous  tous, et  je vous  remercie 

beaucoup pour votre  soutien et vous conseille votre amitié  surtout ça 

était très important pour moi et merci beaucoup. 
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OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Nous avons une autre personne qui nous quitte, et c’est Carlton qui est 

le vice président de la région de l'ACRALO. 

 

CARLTON SAMUELS:   Merci Olivier,  je  voudrais  remercier Olivier pour  son aide et pour  son 

amitié  pour  le  travail  que  nous  avons  fait  et  je  pense  que  ça  était 

vraiment  un  grand  honneur  d'appartenir  à  cette  équipe  et  je  veux 

remercier certaines personnes spécialement qui ont été très généreuses 

et  qui m'ont  beaucoup  aidé  et  je  veux  remercier Dev  qui  a  été  à  un 

grand  soupir  pour  moi  et  c'est  vraiment  une  personne  qui  est  au 

courant de beaucoup de choses et quand j'ai besoin de quelque chose il 

est  toujours  ici pour m'aider et pour m'expliquer et éclaircir ce que  je 

veux dire, donc vraiment je lui suis vraiment très reconnaissant. Ensuite 

il y a Alan qui pendant très longtemps a été une grande aide pour moi et 

au sein de At‐large et qui m'a beaucoup soutenu et qui était vraiment 

très patient notamment il m'a expliqué tout ce qui se passait au sein de 

la GNSO,  et des  fois  j'avais  vraiment besoin de  ces  explications parce 

que j'avais du mal à comprendre, alors merci de m'avoir donné tout ce 

soutien.  Et  bien  sûr  Evan  tout  le  monde  sait  que  c'est  l'un  des 

collaborateurs  les  plus  proches  de moi  et  nous  avons  le même  type 

d'approche je dirais que nous l'exprimons différemment peut‐être mais 

c'est  le même type d'approche alors merci pour ton amitié et pour ton 

support. C'est quelqu'un qui est dans ALAC est de toute façon il s'agit de 

Jose, Carlos, Sergio et Antonio etc. tous ces gens qui ont fait ce voyage 

avec moi est de toute façon je les remercie tous. 
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  Monsieur  le  président  je  voudrais  aussi  ajouter  que  je  remercie  le 

personnel,  je  veux  remercier  le  personnel,  je  veux  remercier  Heidi, 

Matt, Sylvia et  Julia et Nathalie et  surtout Gisella pour  le  travail qu'ils 

font est nets qui nous donnent en permanence, Matt a été très utile et 

donc  bravo  je  les  remercie  et  on  apprécie  vraiment  l'heure  et  on 

reconnaît le gros travail qu'ils ont fait au sein de ALAC, et je pense qu'il 

est  important de  reconnaître  le  leadership  au  sein de ALAC qui  a  été 

vraiment  excellent,  et  cela  a  permis  à  ALAC  de  se  développer  et  je 

voudrais  ici mentionner  Cheryl  et  Olivier.  Car  tous  les  deux  ont  été 

vraiment  des  présidents  fantastiques  et  je  crois  qu’At‐large  a  eu 

beaucoup de chance de les avoir comme président. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci, c'est  triste de vous voir parti car  tous  les niveaux étrangers est 

étroitement  avec  moi  et  vous  appartenez  aussi  à  l'ancien  comité 

exécutif  et  je pense que  je parle plus  avec  vous que  avec ma propre 

famille. Donc  c'était  un  plaisir  de  travailler  avec  vous  deux  et  je  suis 

triste  de  vous  voir  partir  et  j'espère  que  vous  resserrez  avec  nous  et 

vous  continuerez  à  nos  étés  et  faire  entendre  la  voix  des  utilisateurs 

d'Internet dans  le processus de  ICANN et ça était vraiment une bonne 

chance  de  travailler  avec  vous,  il  ya  un  cadeau  que  on  va  vous  offrir 

dans un petit moment, et on a aussi Yaovi qui va nous quitter qu'il n'est 

pas  ici mais  qu'ils  ne  quittent  pas  vraiment mais  qui  passe  de  l'autre 

côté  et  qui  devient  membre  du  personnel.  Nous  sommes  ici  dans 

l'espace de l'entreprise, donc merci Titi qui n'a pas pu venir non plus et 

on a eu ce showcase en Afrique et c'était fantastique grâce à toi,  il y a 

aussi  Sala  et  ce  qui  est  triste  c'est  que  j'ai  mis  un  bon  moment  à 
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apprendre son nom de famille est maintenant que  je  l'ai appris elle va 

nous  quitter mais  elle  a  fait  du  bon  travail  puis  Natalia  qui  va  nous 

quitter  aussi  alors Natalia  ce  que  vous  voulez  de  nous  dire  quelques 

mots. 

 

NATALIA ENCISO:   D'abord  je veux  remercier  tout ce qui ment à participer à ALAC c'était 

une  expérience  très  important  pour  moi,  tous  mes  collègues  de  la 

région bien qu'ils appartiennent à un autre groupe de travail, merci au 

personnel qui nous ont aidé et  je  crois que notre  région est entre de 

bonnes mains et elle va être présentée par Fatimata et Dev qui font du 

bon travail et merci à tous. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci  Natalia,  vos  paroles  sont  un  petit  peu  celle  de  toute  la 

communauté pour ces personnes qui nous quittent, et maintenant pour 

vous remplacer nous avons des gens qui vont entrer, c'est des gens qui 

ne  savent  pas  où  est  ce  qu'ils  sont  tombés.  Alors  on  va  les  nommer 

membre  officiel  de  ALAC  et  il  va  falloir  qu'ils  affrontent  la  réalité,  et 

dont on a xxx qui vient  juste de sortir et nous avons xxx qui n'a pas vu 

venir  à  cause  du  visa  et  on  le  verra  à  Singapour  et  en  a  aussixxx 

Maureen  la nouvelle  liaison de  la  ccNSO, nous avons Fatima qui n'est 

pas  là aussi mais on a vu déjà elle a été  très actif, et on a Leon. Donc 

bienvenue  à  tous  et  nous  avons  aussi puisque  vous  avez  entendu  les 

noms de quelqu'un qui nous quitte, cette personne c'est notre  liaison 

de  la ccNSO, c'est peut‐être  le dernier  rôle officiel que Cheryl a eu au 

sein  de  ce  comité.  Et  je  dirais  dans  ce  comité  et  non  pas  dans  cette 
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communauté parce que  je  suis  sûr que elles va avoir un état d'autres 

rejetons cet communité mais pendant ce comité. 

 

CHERYL LANGDON‐ORR:   Merci. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Merci beaucoup et bravo pour  votre brièveté. Nous avons  les videurs 

régionaux qui changent de position, par exemple Fati matin qui était  la 

présidente  fantastique  pour  AFRALO  et  je  sais  que  beaucoup  d'entre 

nous savent ce qu'elles font en plus d'être  la présidente de A. AFRALO. 

Alors on va voir comment on peut vous faire entrer dans les comités de 

nomination.  Tijani  qui  vient  d'entrer  dans  la  salle  qui  a  été  le  vice 

président  de  ALAC,  ensuite  on  a  Aziz  qui  devient  le  président  de 

l'AFRALO et Mohamed va être  le vice président. Et pour APRALO nous 

avons Holly qui est la présidente, les autres personnes seraient élues et 

c'est intéressant de voir un secret acquiert une position de secrétaire et 

voilà. Et pour autant que  les EURALO nous avons  la rédaction de Wolf, 

et enfin LACRALO nous avons  Jose et voilà nous avons aussi Thomson 

pour  NARALO  et  qui  nous  quittent  comme  secrétaire.  Donc  c'est  la 

dernière  réunion de Thomson  comme  secrétaire  et nous  avons Glenn 

comme le nouveau secrétaire. En plus de cela nous avons d'autres gens 

et nous avons la nouvelle équipe de leadership. 

 

JOSE ARCE:   Excusez moi  j'ai un petit commentaire, avec Sylvia nous  sommes dans 

une  position  dans  laquelle  nous  allons  vous  quitter  parce  que  nous 
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avons  pas  été  réélus,  je  ne  sais  pas  si  vous  avez  dit  cela mais  notre 

position  c'est  que  nous  allons  continuer  jusqu'à  le mois  de mars  de 

l'année prochaine mais nous ne sommes pas réélus mais nous sommes 

encore ici. 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Vous avez été réélus  la dernière fois qu'il y a eue des élections et vous 

êtes toujours ici. Il y a d'autres gens qui ont été dans la salle et qui peut‐

être  ils  ont  disparu  et  c'est  les  délégués  de  ALAC  au  comité  de 

nomination,  je  vais  d'abord  remercier  les  non  membres  de  la 

communauté  de  nomination  qui  nous  ont  trouvé  des  très  bons 

candidats et ensuite nouveaux membres de ce comité qui sera Fatimata, 

Babu,  Vanda,  Véronica,  et  Louis.  Et  cette  année  ‐  elle  sera  de  la 

présidente du comité de nomination. Je crois que en ce qui concerne les 

nominations  c'est  tout  ce  que  nous  avons,  nous  avons  une  autre 

nomination et  il fallait faire un appel de consulter ces pour  l'équipe de 

consensus  et  la  liste  des  la  suivante,  le  vice  président  c’est  Tijani  et 

Evan, je crois qu'il n'y a pas de position de rapporteur et de deux autres 

fonctions pour le reste de l'équipe de leadership vont être une personne 

qui est déjà  là qu'on présidente et  il y aura Dev qui va  représenter  la 

région de  LACRALO, et Holly qui  va  appartenir  à  cette équipe pour  la 

région de  l'APRALO. Puisque  il n'y a pas d'autres candidats ce n'est pas 

vanté par acclamation, donc nous avons que à applaudir et ensuite nous 

avons la position de liaison qui doit être mentionnée. 

 

LOUIS HOULE:   Vous avez mentionné poutine, si vous voulez avoir cela est si vous avez 

parlé  de  poutine,  si  vous  voulez  avoir  je  ne  suis  pas  quoi mais  vous 

devez venir me voir. 
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ALAN GREENBERG:   Et  la  recette  correcte  vient de  lui  ce  est  en Malaisie que  si  j'avais  vu 

l'avis du lion avec poutine qui jouait le rôle avec je ne sais pas qui. 

 

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors  la  fonction  de  liaison  pour  la  GNSO  Alan  va  continuer  dans  ce 

poste pour  la GNSO comme  liaison pour  le moment. Maureen pour  la 

ccNSO,  Julie Hammer pour  le SSAC,  le comité de stabilité de résidence 

est  Evan  va  continuer  avec  comme  liaison  de  SCSG  pour  le moment, 

nous  avons une  position  libre  pour.MOBI  et  il  y  axxx  qui  se  présente 

pour cette position est ce que nous aurons probablement et en tout cas 

eux  suggère  ce  que  le  comité  de  sélection  la  face  cette  sélection  lui‐

même. 

 

ALAN GREENBERG:   Je n'ai pas les règles ici, les règles disent que les liaisons est ce genre de 

choses doivent être sélectionnées par consensus si possible, et il peut y 

avoir un vote  formel où  l'on peut  identifier un sou comité qui va  faire 

une  recommandation  à  ALAC  et  ensuite  on  pourra  voter  et  puisque 

nous avons une des déclarations de certains de consommer peu à peu le 

candidat,  je suggère que  l'on demande une déclaration de chacune de 

ses  candidats  et  peut  ensuite  un  petit  groupe,  un  groupe  fasse  une 

recommandation à ALAC concernant ses candidats et merci beaucoup. 

 



BUENOS AIRES ‐ Réunion de conclusion d’ALAC et les leaders régionaux   FR 

 

Page 88 sur 88 

   

OLIVIER CREPIN‐LEBLOND:   Alors il n'y a pas de liaison IDNs et vous savez que l'année dernière nous 

avons eu un groupe de travail est un président du groupe de travail de 

IDNs,  il peut y avoir un président mais si  le groupe de travail des  IDNs 

qu'il doit voir comment ils vont présenter cela à ALAC et cette année ce 

sera la première liaison IDNs je crois que c'est tout pour aujourd'hui, les 

membres de NCSG arrivent,  il vient de se  joindre à nous et nous allons 

clore cette cession et merci beaucoup pour tout le travail que vous avez 

fait cette année, et comme vous le savez comment poser cette question 

et on m'a demandé à ce que vous voulez rester un an de plus, moi  j'ai 

dit que oui cette équipe est tellement très bonne rigidité Cédras avant 

et grâce aux gens pour votre soutien et pour  le  travail que vous  faites 

donc merci beaucoup. 

 

HEIDI ULLRICH:   Donc cette réunion est close, nous avons du gâteau et il y a des cadeaux 

pour  toutes  les membres qui nous quittent. Merci beaucoup Olivier et 

bienvenu  aux  nouveaux membres  de ALAC  et  on  va  avoir  une  bonne 

année  ensemble,  et  je  voudrais  organiser  une  si  une  partie 

administrative, nous avons une  réunion  ici avec  la  réunion conjointe à 

ALAC NCSG, donc les membres de ALAC vont rester ici. 

 

  


